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O coronel Osvaldo de Souza Marques, chefe do Gabinete Militar de Minas Gerais e coordenadoria estadual de Defesa Civil 
de Minas Gerais se reuniu na Associação dos Municípios da Área Mineira da Sudene, na tarde de quinta-feira, em Montes Claros 
quando anunciou as medidas que serão adotadas para socorrer as vítimas da seca no Norte de Minas. 

D
IVULGAÇÃO

Carlos Pimenta teme 
atendimento no caso da 
Covid-19

Gestores de saúde alertam 
para o aumento de casos 
da Covid-19 no NM

Com emendas do Carlos 
Viana, Codevasf realiza 
maior entrega de 
equipamentos para MG

Gabinete Militar e Defesa Civil alinham com 
Amams atendimento as vítimas da seca

DIVULGAÇÃO

Zé Reis ressalta participação de Jarbas 
Soares na viabilização de ponte 

Levar desenvolvimento, crescimento, obras, 
infraestrutura e geração de renda e riqueza para 
Minas Gerais, em especial para cidades do Vale 
do Jequitinhonha e do Norte de Minas, são sem-
pre prioridades do trabalho do senador Carlos 
Viana (PSD-MG). Nesta segunda-feira (21/6), a 
Codevasf entregará, na cidade do Serro, máqui-
nas e equipamentos de emendas do senador Car-
los Viana, que beneficiarão 17 cidades. 

O deputado federal Delegado Marcelo Frei-
tas (PSL/MG) anunciou ontem (18), a liberação 
de recursos da ordem de R$ 25 milhões para 
aquisição de máquinas e implementos agríco-
las, via Codevasf, para a cadeia produtiva do 
Norte de Minas. Segundo o parlamentar, o ob-
jetivo de dar prioridade à cadeia produtiva é 
fomentar a agricultura familiar da região. 

Marcelo Freitas libera R$ 
25 mi para máquinas e 
implementos agrícolas

Seminário incentiva 
Câmaras a implantarem 
Escolas do Legislativo 

Museu regional tem 
ponto de partida para a 
importância da cultura 
e da arte urbana

O deputado Zé Reis, do Podemos, participou na manhã de ontem (18), a cerimônia onde o governador Romeu Zema anunciou a construção da ponte 
sobre o rio São Francisco, no município de mesmo nome e em Pintópolis, do asfaltamento da rodovia que liga Pintópolis a Urucuia e interliga o Norte de 
Minas a Brasília. Reis ressaltou o papel do procurador-geral de Justiça, Jarbas Soares Júnior.
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A Lei nº 13.708/2018, conhecida 
como Lei Geral de Proteção de Dados 
ou “LGPD”, regula o tratamento de da-
dos pessoais, nos meios físicos e digi-
tais, por pessoa natural ou por pessoa 
jurídica de direito público ou privado, 
com o objetivo de proteger os direitos 
fundamentais de liberdade e de priva-
cidade e o livre desenvolvimento da 
personalidade da pessoa natural.

Por tratamento de dados pessoais 
entende-se todo procedimento que 
envolva dados pessoais, tais como a 
coleta, utilização, reprodução, arma-
zenamento, transmissão, eliminação 
etc.

Por sua vez, é considerado como 
dado pessoal qualquer informação 

que possa identificar ou tornar iden-
tificável uma pessoa (ex: nome, RG, 
CPF, e-mail etc). A lei ainda conside-
ra determinadas informações como 
dados pessoais sensíveis (art. 5º, II), 
para as quais estabelece regras mais 
rigorosas em razão do seu potencial 
discriminatório. São considerados 
dados pessoais sensíveis informações 
sobre origem racial ou étnica, convic-
ção religiosa, opinião política, filiação 
a sindicato ou a organização de caráter 
religioso, filosófico ou político, dado 
referente à saúde ou à vida sexual, 
dado genético ou biométrico (art. 5º, 
inciso II, LGPD).

Via de regra, o fluxograma dos da-
dos pessoais em uma clínica médica 

é o seguinte: o paciente, titular dos 
dados pessoais, fornece os seus dados 
para cadastro na clínica. Em seguida, 
passa pela avaliação clínica, onde já se-
rão coletados dados referentes à saúde 
(dados sensíveis). Possivelmente serão 
solicitados exames médicos labora-
toriais. Feito o exame, os resultados 
serão lançados no sistema e acessados 
pelo médico, que irá inserir a informa-
ção no prontuário do paciente.

Conforme pode ser observado 
acima, a rotina das clínicas médicas 
depende do tratamento de dados 
pessoais comuns e sensíveis. Portanto, 
além do atendimento dos  diplomas 
normativos que regulam a atividade 
médica, também devem ser observa-

dos os termos da LGPD.
Isso significa que as clínicas e con-

sultórios médicos deverão manter o 
Registro de Operações de tratamento 
de dados pessoais, coletar apenas os 
dados estritamente necessários para 
o fim a que se destinam, garantir a 
transparência com os pacientes sobre 
as finalidades dos tratamentos de da-
dos e os compartilhamentos que se-
rão realizados com terceiros, realizar 
treinamentos de equipe, implementar 
controles de acesso, estabelecer Polí-
ticas de Privacidade e Segurança da 
Informação, aditar contratos para de-
finir a responsabilidade e a posição de 
controlador ou operador de dados em 
cada contexto, dentre outras medidas.

A canção dos Beatles já dizia que 
“All You Need Is Love” ou, em por-
tuguês, “tudo o que você precisa é 
amor”. E, neste mês do Dia dos Na-
morados, eu lhe pergunto: isso vale 
também para aprender a língua in-
glesa? O que eu posso lhe dizer é que 
ter a chance de estudar com o seu 
parceiro ou parceira pode ser muito 
vantajosa para o casal. Não apenas no 
sentido acadêmico, mas também por 
tudo o que vocês podem conquistar 
no relacionamento.

Ter um objetivo em comum e, ain-
da, desfrutar de todos os benefícios 
que ser bilíngue proporciona, é uma 
grande oportunidade de aproximar 
os casais. Tanto aqueles que já estão 
em um relacionamento tranquilo, 
quanto aqueles que buscam por uma 
reaproximação.

Decidir aprender uma segunda 
língua pode ter vários objetivos, seja 
ele profissional, acadêmico ou cultu-

ral. Vivenciar as mesmas experiências 
pode ser um grande estímulo para 
que o casal aprenda junto.

Conto, inclusive, um fato pessoal. 
Quando conheci minha esposa, ela 
não sabia falar nada em inglês. Ao 
me ver assistindo filmes e compreen-
dendo a língua, ela decidiu aprender. 
Hoje, quando viajamos, por exemplo, 
ela não depende mais de mim para 
conseguir as coisas. Ela é capaz de 
entrar em uma loja ou em qualquer 
lugar e fazer o que tem vontade. Isso é 
muito importante para a relação e eu 
fico feliz em vê-la conquistando esse 
espaço.

Outro incentivo para os casais es-
tudarem juntos é eles entenderem o 
quanto podem se ajudar e descobri-
rem juntos um mundo completamen-
te novo. Até mesmo porque o inglês 
abre muitas portas, em diferentes âm-
bitos da vida em dupla. Com isso, eles 
aprendem a superar desafios.

Muita gente vê a língua inglesa 
como um “bicho de sete cabeças”. 
Quando os parceiros começam a 
aprendem melhor o idioma e passam 
a ver que pode ser mais fácil do que 
eles imaginavam, eles entendem tam-
bém que conseguem superar outras 
coisas que achavam difíceis, se fizerem 
isso juntos.

E isso pode despertar também a 
curiosidade no casal. A partir do mo-
mento que eles começam a descobrir 
coisas novas, eles sempre vão querer 
mais. Vão também perceber o quanto 
é importante ser original. E, aqui, digo 
original no sentido de assistir a um fil-
me em inglês, por exemplo. Por mais 
que uma dublagem seja muito bem-
feita, o áudio original sempre trará 
mais emoção a quem está assistindo.

É a partir disso, que os dois co-
meçam a enxergar o mundo por ou-
tra perspectiva e têm cada vez mais 
vontade de lerem livros, viajar e se 

divertirem de maneiras mais criativas 
e que deixem o relacionamento sem-
pre com a chama acesa. Até mesmo os 
assuntos a serem conversados entre 
eles terá um “up”. Os projetos de vida 
também podem nascer a partir daí. O 
casal bilíngue pode se programar para 
trabalhar e morar no exterior, e esta-
belecer muitos outros planos.

Juntos, os parceiros têm a opor-
tunidade de aprender sem julgamen-
tos. Eles sempre estarão ao lado de 
alguém que pode tirar dúvidas. Caso 
o outro não saiba responder, eles vão 
pesquisar e aprender aquilo ao mes-
mo tempo. Um não estará interessado 
em se mostrar melhor que o outro, 
mas sim em conquistar o conheci-
mento, para que seja um ganho para 
os dois.

O que eu costumo dizer é que o 
casal que aprende uma segunda lín-
gua, deixa de aprender “junto”, para 
aprender “together”.

Segundo o Instituto Ipsos Brasil, 
especialista em pesquisas de merca-
do, 46% dos brasileiros possuem al-
gum tipo de relacionamento amoro-
so. Isso significa que muitas pessoas 
podem estar procurando por algo 
especial para presentear. Por que 
não investir em itens que tornem a 
relação mais quente e ainda fazem 
bem à saúde, por trazerem disposi-
ção e bem-estar? Os suplementos ali-
mentares são um presente inusitado, 
que fazem muito bem à relação.

Além de todo o encanto, se apai-
xonar também tem muita relação 
com as reações químicas do nosso 
corpo: sentir aquele frio na barriga, 
o coração bater mais acelerado, ca-
lafrios e as mãos suando. Tudo isso 
acontece porque quando vemos, 
pensamos ou falamos com aquela 
pessoa especial ativamos as subs-
tâncias químicas em nosso corpo, 
como a Adrenalina, Noradrenalina, 
Dopamina, Serotonina, Ocitocina, 
Endorfinas e muitas outras.

Nesse papel, a Noradrenalina se 
destaca, já que ela é responsável por 

despertar o desejo sexual e traz uma 
apimentada para a relação do casal. 
Com o passar do tempo, entretanto, 
os hormônios podem já não ser mais 
produzidos com tanta intensidade. 
O que dá ao parceiros a sensação de 
que o relacionamento “esfriou”.

Isto pode acontecer por diversos 
motivos ambientais e também fisio-
lógicos, como alterações hormonais, 
cansaço gerado pelo trabalho, uso 
de medicamentos que interferem na 
produção destes hormônios, entre 
outros fatores.

É aí que entra a suplementação. 
Com ela, os casais manterão a libido, 
além de manter os sentimentos e 
desejos de maneira intensa. Os su-
plementos trazem mais disposição, 
mesmo depois de um dia cansativo 
no trabalho. Com eles, as pessoas 
encontram mais ânimo para sair, 
para praticar as mais diversas ativida-
des em dupla e até mesmo para se 
doar inteiramente em um momento 
mais íntimo entre os parceiros.

As relações sexuais e a libido 
ainda são tratadas como tabu por 

muita gente, que tem vergonha de 
se inteirar sobre o assunto e ir atrás 
de produtos e métodos que podem 
ser fundamentais. Por isso, quero 
mostrar que o assunto pode ser tra-
tado de maneira natural e ajudar a 
apimentar as relações neste mês tão 
especial, mas também durante toda 
o relacionamento.

A rede de franquias Dr. Shape 
possui três produtos que se desta-
cam e são campeões de venda quan-
do o assunto é libido e melhora de 
performance sexual. O Iconic TPC 
possui o Gamma Oryzanol – que é 
o óleo do farelo de arroz –, a Maca 
Peruana e o ZMA, que trabalham 
juntos para manter o equilíbrio da 
produção de testosterona. Com a 
testosterona em doses ideais, tanto 
em homens quanto em mulheres, 
o interesse por outra pessoa acaba 
sendo ainda mais aguçado.

Outra opção é a Arginina, que é 
um vasodilatador e auxilia a aumen-
tar a vascularização de sanguínea, 
consequentemente, atuando nos 
nossos órgãos íntimos.

Não poderíamos esquecer do 
queridinho PHT900, que também 
tem na sua composição o ZMA, que 
é referente a Zinco + Magnésio + 
Vitamina B6, e Maca Peruana que 
também é popularmente conhecida 
como “Viagra dos Incas” que tem 
este papel de aumentar a libido se-
xual.

Então, já que o mês dos namo-
rados está aí, a dica para aproveitar 
bem com seu par é o consumo da 
arginina associado com o Iconic TPC 
ou com o PHT900.

É importante ressaltar que o uso 
destas suplementações deve ser fei-
tas de forma contínua, para que você 
sinta os benefícios. Como são todos 
de origem natural, nosso corpo acei-
ta com muito mais facilidade e não 
causa dependência, por não se tratar 
de medicamentos.

Nas lojas Dr. Shape, todos os 
consultores são altamente capacita-
dos para orientar da melhor forma o 
consumo destes suplementos, assim 
você fará o uso e sentirá os efeitos 
benéficos com mais eficácia.

O foco do pensamento chinês é 
no resultado e não na lógica em si. 
O mundo parece ser muito comple-
xo para seguir a linearidade do pen-
samento ocidental. O pensamento 
chinês não é linear, mas um emara-
nhado de ideias.

Também influencia no modo de 
pensar as diferenças nos sistemas de 
valor. Nós ocidentais prezamos aci-
ma de tudo pelo direito individual, 
a liberdade e a escolha livre. No ou-
tro lado do mundo, o grupo sempre 
está acima do individual. A harmo-
nia e os objetivos coletivos são mais 
importantes que as preferências 
individuais e as diferenças culturais 
e de valores. Um reflexo desta dife-
rença no modo de pensar se dá no 
campo da medicina. No ocidente 

se analisa o paciente pelas diversas 
partes do organismo (neurologista, 
cardiologista, ginecologista, etc...), 
enquanto a medicina tradicional 
chinesa se baseia no equilíbrio de 
uma parte do corpo com a outra, no 
interior do mesmo sistema. Alguém 
que já tenha feito acupuntura irá 
recordar.

Os valores predominantes da so-
ciedade chinesa derivam dos pres-
critos do filósofo Confúcio, cujos 
pensamentos escritos nos Diálogos 
de Confúcio se tornaram como uma 
fusão da Bíblia e a Constituição para 
os chineses. Seus ensinamentos mo-
rais datam de mais de 2.500 anos e, 
diferentemente das religiões mono-
teístas, não prega uma receita de 
bula para se chegar ao paraíso, mas 

um código de conduta social. Este 
sistema filosófico constitui um con-
junto de ensinamentos sobre ética e 
harmonia social e podem ser resu-
midos na célebre frase de Confúcio: 
“não faça aos outros aquilo que não 
gostaria que fizessem a ti”. Um dos 
aspectos mais importante do Confu-
cionismo é o respeito e a devoção 
aos mais velhos, e isso implica dis-
ciplina, respeito e deferência nas 
famílias, escolas e governo.

Mao Zedong considerava a filo-
sofia, ligada aos imperadores e ideo-
logicamente oposta aos ensinamen-
tos marxistas, retrógada e por isso 
tentou bani-la. Mandou destruir os 
templos, derrubar as estátuas de 
Confúcio e queimar os livros que 
pregavam a doutrina. Porém, a fi-

losofia nunca deixou de existir e Xi 
Jinping promoveu o renascimento 
do confucionismo como forma de 
expelir a influência do pensamento 
ocidental, principalmente o ame-
ricano de valores individuais e do 
poder da democracia. E, também, 
como forma de legitimar e conso-
lidar o seu poder e do partido co-
munista como líder moral do pensa-
mento chinês.

Com a China voltando a ser pro-
tagonista dos destinos do mundo, 
ir além dos estereótipos ligados ao 
país é uma habilidade fundamental 
para quem quer compreender os 
prováveis destinos da humanidade. 
Vimos que apenas ignorá-la pode 
levar a novos desastres, como o Co-
vid-19.

2 OpiniãO

As criações intelectuais publicadas neste jornal não podem ser utilizadas, reproduzidas, estocadas em banco de dados  
ou qualquer outro processo, sem autorização escrita dos titulares dos direitos autorais. Os textos assinados não 
refletem, necessariamente, a opinião do jornal e são de inteira responsabilidade de seus autores. 

Rua Juventino Gomes, n° 223 - Bairro Cidade Nova - CEP: 39400-483 - Montes Claros/MG

(38) 3229-4600 | 9 9847-2759 
DIRETOR

Rafael Lopes Pereira

DIRETORA EXECUTIVA DE JORNALISMO
Ana Paula Rodrigues Pereira Faustino 

EDITORA
Ana Paula Rodrigues Pereira Faustino 

COLABORADOR
Valdemar Soares

www.gazetanm.com.br

Atendimento às agências 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br

Redação
edicaognm@gmail.com

Instagram 
@gazetanortemineira

Quais os benefícios de um casal aprender 
inglês juntinho?

Como os suplementos alimentares podem ajudar 
os casais a darem um up na vida sexual?

MÁRCIO CAFEZEIRO
DIRETOR PEDAGóGICO DA IP 

SChOOL – INGLêS PARTICuLAR 

AMANDA GuIMARÃES
NuTRICIONISTA

Como a Lei Geral de Proteção de Dados impacta 
nas clínicas médicas? (parte 1)

A Cabeça do Dragão (Parte 2)

JuLIANA CALLADO GONÇALES
ADVOGADA E ESPECIALISTA EM DIREITO 
TRIbuTÁRIO E EM PROTEÇÃO DE DADOS 

GuSTAVO MIOTTI 
EMPRESÁRIO E CIENTISTA ECONôMICO, PESQuISA ATITuDES RELATIVAS à GLObALIZAÇÃO 

EM SEu DOuTORADO NO ROLLINS COLLEGE

Futuro Ministro do 
stF GariMpando votos

Favorito para a vaga no Supremo Tribunal Federal (STF) que será 
aberta no próximo mês, o ministro da Advocacia-Geral da União 
(AGU), André Mendonça, tem procurado senadores e pedido apoio. 
A intenção é vencer resistências à sua provável indicação para a 
cadeira hoje ocupada pelo ministro Marco Aurélio Mello, que se 
aposenta compulsoriamente no dia 5 de julho. O presidente Jair 
Bolsonaro tem dito a líderes evangélicos e a outros aliados no Con-
gresso, que indicará Mendonça para o Supremo. Mendonça, aos 48 
anos, garantiria, por mais tempo que Bolsonaro tivesse um ministro 
para chamar de seu, eis que os outros nomes aventados, Humberto 
Martins (64 anos) e Augusto Aras (62 anos) ficariam menos tempo 
no colegiado.

Senador acuSa cPI de blIndar corruPção 
ao rejeItar convocação de carloS GabaS

A decisão da CPI da Pandemia de barrar a convocação do ex-
ministro petista Carlos Gabas, diretor do “Consórcio Nordeste”, 
causou indignação de senadores como Eduardo Girão (Pode-CE), 
Marcos Rogério (DEM-RO) e Jorginho Mello (PL-SC). Segundo Gi-
rão, a decisão é “um escândalo maior que o ‘calote da maconha’”, 
referindo-se à compra de respiradores em empresa de cannabis. Fo-
ram pagos quase R$ 50 milhões antecipadamente, mas os produtos 
não foram entregues.

Mudando a Produção e a vIda

Um programa tem mudado a produção de leite em Minas Gerais. 
Um exemplo disso foi o que aconteceu com o produtor André Silva, 
do Sítio Santo Antônio, em Paraguaçu, que conseguiu passar a sua 
produção de leite de 50 litros/dia para 400 litros, com potencial 
de chegar a mil litros. O projeto que mudou a vida do André, é o 
Balde Cheio, que segundo o supervisor ATeG Balde Cheio Reg Sul 
e Centro-Oeste, Alexandre Prado, foi desenvolvido pela Embrapa 
Sudeste, localizada em São Carlos, em SP, para pecuária de leite 
Intensiva. O presidente da Faemg, Roberto Simões e Rodrigo Alvim, 
decidiram investir nessa ideia e uniram o trabalho da Faemg e Senar 
com o da Embrapa para levar esse conhecimento aos produtores 
rurais mineiros. Essa parceria chegou à cooperativa de Paraguaçu 
e a André Silva. O produtor rural disse que o projeto mudou a sua 
vida e revolucionou o seu modo de pensar.

a dura realIdade IMPoSta

A realidade imposta pela pandemia da Covid-19, obrigou os 
advogados a se reinventarem da forma mais complexa, segundo o 
conselheiro da OAB Brasil e advogado em Juiz de Fora, Alexandre 
Ferreira. Uma das dificuldades no interior é o fato de que muitos 
não tinham acesso à tecnologia que o Tribunal de Justiça de MG 
requer. Essa situação praticamente inviabilizou o trabalho desses 
advogados. Em Juiz de Fora, Alexandre Ferreira disse que está em 
construção um novo fórum, que vai concentrar o Tribunal de Jus-
tiça, a Justiça Federal e Ministério Público, unificando o acesso. A 
questão, segundo ele, é a de que se não houver o acesso fácil a qual-
quer advogado ao processo eletrônico, isso vai gerar um obstáculo 
intransponível.

Huck renova coM eMISSora de tv e dISSe 
que nunca foI candIdato a PreSIdente

O apresentador Luciano Huck renovou seu contrato com emis-
sora de TV e será o substituto de Fausto Silva nas tardes de domingo 
da emissora, a partir de 2022. Com a decisão, Huck não poderá 
concorrer a qualquer cargo político nas próximas eleições. Ele era 
cotado como um dos presidenciáveis. Com esse chavão, encerrou a 
celeuma: “Eu nunca me lancei oficialmente como candidato a nada, 
para deixar claro, então não estou retirando uma candidatura”.

eleIçõeS 2022: PeSquISa MoStra que 
bolSonaro vence lula

Eleições 2022 devem ter Bolsonaro e Lula como principais rivais 
na disputa pela Presidência Eleições 2022 devem ter Bolsonaro e 
Lula como principais rivais na disputa pela Presidência. Pesquisa 
de intenção de voto para a Presidência da República realizada pelo 
instituto Paraná Pesquisas mostra o presidente Jair Bolsonaro (sem 
partido) e o ex-presidente Luiz Inácio Lula da Silva (PT) empatados 
tecnicamente. Em todos os cenários apresentados pelo instituto a 
diferença entre eles ficou dentro da margem de erro da pesquisa, 
de 2%. Foram ouvidos 2040 eleitores de 26 estados e do Distri-
to Federal, entre os dias 11 e 15 de junho. Dirigentes partidários 
apostam em ‘maioria silenciosa’ contra Lula e Bolsonaro. Bolsonaro 
ataca Lula e Doria: ‘Eu sou impedrejável’. No primeiro cenário da 
pesquisa estimulada, Bolsonaro tem 34,3% da preferência do eleito-
rado, contra 32,5% de Lula. O apresentador de TV José Luiz Datena 
aparece nesse cenário com 7,5%, seguido por Ciro Gomes (PDT), 
com 5,8%, João Doria (PSDB), com 3,4%, Luiz Henrique Mandetta 
(DEM), com 3,2%, e Simone Tebet (MDB), com 1,1%. Nulos e bran-
cos: 8,6%. Não sabem ou não responderam: 3,6%.
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Bolsonaro inaugura 102 km de asfalto 
em trecho da Transamazônica

Proposta cria política de combate à 
obesidade

3pOlítica

Projeto prevê redução 
de pena de preso doador 
para órgãos

Relator da CPI da Pandemia divulga lista 
de investigados

caminhada pelo cigarrinho do 
capiroto do pé redondo

Agora mesmo é que eu vi a 
coisa feder de vez... Espia só, seu 
menino... Tem um grupo de in-
telectuais que estão fazendo uma 
grande campanha para liberar de 
vez a erva mardita... E até fizeram 
uma grande passeada na ex-cida-
de maravilhosa que é o Rio de 
Janeiro... E aí entrou na onda e 
saiu com um cartaz na rua... Mi-
nha gente... Eu até entendo que 
a liberdade de expressão tem 
que ser respeitada... Mas daí um 
ministro participar de uma mani-
festação dessa não é legal... Ou é? 
Eu não sei não... Mas o povo tá 
moderno de demais... Ou sou eu 
que parei no tempo? Sei lá.

Menor de 14 não pode 
trabalhar?

Pois muito que bem minha 
gente mais que sabida... Eu que-
ro saber a razão de um menino 
de 14 anos não poder trabalhar 
num trabalho normal... Sem exa-
gero é claro e pode gastar todo o 
tempo desse mundão sem portei-
ra de meu Deus trabalhando feito 
doido na televisão e no teatro... E 
espia que por lá tem criança de 
todas as idades... E não me vem 
falar que eles trabalham pouco 
não que não é verdade... Eu fico 
triste com a nossa justiça que 
em determinados casos tem dois 
pesos e duas medidas... Filho de 
rico pode trabalhar na TV que é 
chique... Mesmo perdendo aulas 
e tudo... Filho de pobre que aju-
da o pai... É trabalho infantil e o 
pai vai para o xilindró... Eca.

 
textinho ou historinha 

cretininha joiadinha

Pois muito que bem minha 
gente mais que biita... Nesse mo-
mento estamos deixando de lado 
todo tipo de coisa séria e vamos 
aprumar somente no nosso bes-
teirol de cada dia... E para isso 
vamos poder também oxigenar 
o nosso glorioso Coquinho com 
uma tremenda dose de bom hu-
mor... Na manhã de seu aniversá-
rio, uma mulher disse ao marido: 
“Sonhei que você me dava um 
colar de diamantes. O que acha 
que isso significa?”... “Talvez você 
descubra hoje à noite” - respon-
deu ele... Naquela noite, o ho-
mem chegou em casa com um 
pequeno pacote e o entregou à 
mulher. Ela rasgou o papel de 
embrulho, ansiosa, e encontrou 
um livro: “O significado dos so-
nhos”. Há! Há! Há! Há! Há! Há!

 
Saque da Morte

O meu amiguinho malinha 
Cotoquinho já avisou um montão 
de vezes aqui que a corrupção 
está institucionalizada em nosso 
Brasil varonil... Pois algumas coi-
sa as pessoas acham normais... 
Como por exemplo, saquear os 
carangões quando eles tombam 
nas estradas e na BR-251 que liga 
a nossa Princesinha do Norte a 
Francisco Sá tem uma verdadeira 
indústria de saqueadores... Eles 
são organizados e ninguém ja-
mais foi punido por isso... Todos 
entendem que é normal... Não... 
É... Isso é garfar a coisa alheia... 
Mas no início da semana um ca-
rangão tombou e saquearam a 
carga... Só que ela é altamente 
tóxica e cancerígena... E quem 
apanhou tem que devolver já...

bebem água com defunto

Eca... Mil vezes eca... Hummm 
que nojo... Mas isso aconteceu 
de verdade e vou te contar tu-
dinho... Em nossa Minas Gerais 
tem uma cidade que se chama 
Aimorés... Pois muito que bem... 
Um dia um menino que estava 
no xilindró resolveu fugir... Aí 
ele caiu numa caixa d’água da 

distribuidora de água e foi para a 
cidade dos pés juntos... E ficou lá 
mortinho da Silva Xavier por cinco 
dias... O povo continuou tomando 
aquela água e sempre reclamando... 
Foi aí que a policia descobriu o cor-
po do hominho inchado e fedidinho 
que só... Os moradores entraram na 
justiça e a empresa indenizou cada 
morador com 600 merrequinha... 
Credo e paga? Eca!

Partido tem pescoço?

Olha aí... O meu amiguinho ma-
linha que ainda atende pelo nomi-
nho de Cotoquinho anda meio que 
engasgado com uma pergunta... Ele 
quer saber se partido político tem 
pescoço? Uai por que será? Ele me 
explicou... É que o edil da melhor 
qualidade que não posso falar o 
nome do nobre Edil disse que o seu 
partido Verde estava só com o corpi-
to... Mas não tinha um pescocinho... 
E agora ele disse que o presidente 
dele... Paulão é o pescoço... Mas eu 
tento explicar tudinho para o Co-
toco... Mas ele tenta visualizar um 
partido político andando pela rua 
afora sem pescoço... Isso não existe 
minha gente e esse doidinho enten-
de tudinho ao pé da letra... Ei letra 
não em pé viu? Ah.

 
Mãe doidona

Espia só... Tem gente que tem 
cada espécie de senso de humor 
que é a maior doidera do mundo... 
Uma mãe estava na rua e ao chegar 
encontrou o filho de apenas dois 
anos fazendo peraltice... E o que 
ela fez? Pegou um pouco de álcool 
e sapecou no menininho e depois 
colocou fogo... E aí se não fosse os 
vizinho que ouviram os gritos do 
menino... Ele teria partido para a 
cidade dos pés juntos rapidinho... 
Mas o pior veio depois quando a 
policia chegou ao local... Ela disse 
que amava muito o seu filho e que 
só fez aquilo para dar um pequeno 
susto nele... Aí credo e se o susto 
fosse grande? Ela então fazia chur-
rasco no menininho... É tem mãe e 
tem mãe, né, mesmo?

 
fundação dílson Godinho

Pois então seu menino... Eu fico 
muito feliz quanto eu vejo profis-
sionais que fazem o seu trabalho 
com eficiência e amor e hoje quero 
dedicar esse tijolinho aos meninos 
e meninas mais que joiados da Fun-
dação Hospitalar Dílson de Quadro 
Godinho... Eita que os médicos... 
Thatiana... Drª Ana e Fernando Vita 
e os enfermeiros... Técnicos... Pes-
soal da copa... Limpeza é mais que 
joiados... São gentes de primeira 
qualidade e trataram os enfermos 
e doentes como pessoas que pre-
cisam de carinho... Aquela unidade 
de saúde não é bem um hospital... É 
um lugar abençoado que é liderado 
por César e Dílson Júnior... Para-
béns pelo trabalho e dedicação... Tô 
feliz com vocês...

 
Montei no Porco

Pois muito que bem minha gen-
te mais que doce de batata doce... 
Eu nesse momento estou picando 
a mula... Deitando o cabelo... Cain-
do no capinado e capando o gato... 
Enfim eu vou mesmo é ir embora e 
pronto... E não adianta ficar tentan-
do me localizar depois de ter feito 
besteira que não vai me achar e en-
tão acho bom saber comportar e só 
volto amanhã se Deus quiser... E, 
por favor, lembre-se: “Vinde a mim 
todos que estais cansados, fracos e 
sobrecarregados que eu vos alivia-
rei”... Para pensar mesmo...

fuso de hoje – Algumas lojas 
que fazem um grande um grande 
estardalhaço dizendo que estão fa-
zendo mega liquidação e  tudo não 
passa de um 171 e o povo espera 
horas nas filas... Xô, coisas ruim... 
Fora!

 
Xonado do dia – O grande e no-

tável administrador do Hospital Díl-
son Godinho, o internacional Cesar, 
que é gente da melhor qualidade... 
Sucesso, nobre guerreiro gente da 
melhor qualidade... Sucessos  nobre 
guerreiro... Fui!

Última

Uma lista com 14 nomes foi 
apresentada nessa sexta-feira (18) 
pelo relator da Comissão Parlamen-
tar de Inquérito (CPI) da Pandemia 
do Senado, Renan Calheiros (MDB
-AL). Inicialmente tratadas como 
testemunhas, agora, elas passam 
a ser investigadas. Na relação es-
tão o ministro da Saúde, Marcelo 
Queiroga, os ex-ministros Eduardo 
Pazuello (Saúde) e Ernesto Araújo 
(das Relações Exteriores) e o ex-
secretário de Comunicação Social 

da Presidência da República Fabio 
Wajngarten.

Em entrevista coletiva hoje, Ca-
lheiros avaliou que a CPI tem feito 
sua parte. Segundo ele, os critérios 
para tornar essas pessoas investiga-
das é o fato “de elas já terem pres-
tado depoimento à CPI”. No enten-
dimento do relator, a mudança é 
positiva para a segurança jurídica 
do próprio investigado. “A partir 
da declaração dessa condição, ele 
passa a ter acesso a informações 

e acesso às provas e indícios que 
estão sendo juntados na investiga-
ção”, afirmou.

Na prática, a mudança permite 
que os citados constem na lista de 
indiciados pela comissão, ao fim 
dos depoimentos, quando uma 
denúncia deverá ser feita ao Minis-
tério Público. Na condição de inves-
tigados, a CPI poderá também apro-
var quebra de sigilos e operações de 
busca e apreensão em endereços 
ligados a eles. (Agência Brasil)

Aprovado na Comissão de Cons-
tituição e Justiça o  Projeto, do 
ex-deputado Edmar Moreira, que 
institui a Política de Combate à Obe-
sidade. A ideia é programar ações 
para redução de peso e o combate 
à obesidade adulta e infantil e à 
obesidade mórbida. De acordo com 
a proposta, serão criados centros 
de diagnóstico e acompanhamento 
dos casos de sobrepeso e obesida-
de, integrados ao Sistema Nacional 
de Vigilância Alimentar e Nutricio-
nal. Também serão diretrizes da Po-
lítica de Combate à Obesidade, de 
acordo com o projeto: desenvolver 

programas intersetoriais que efeti-
vem o direito humano universal a 
alimentação e nutrição adequadas; 
combater a obesidade infantil na 
rede escolar, uma vez que durante 
a pandemia aumentou de forma 
assustadora o número de obesas e 
principalmente as crianças; promo-
ver campanhas de conscientização 
que ofereçam instruções básicas; 
promover campanhas de estímulo 
ao aleitamento materno, como for-
ma de prevenir tanto a obesidade 
quanto a desnutrição; e capacitar 
agentes públicos para serem agen-
tes multiplicadores da Segurança 

Alimentar e Nutricional. 
A proposta visa ainda controlar 

a publicidade de produtos alimen-
tícios infantis, em parceria com as 
entidades representativas da área 
da propaganda, empresas de co-
municação, entidades da sociedade 
civil e do setor produtivo. O proje-
to alerta para o caráter epidêmico 
que a obesidade vem adquirindo 
no país, constatação feita pela Asso-
ciação Brasileira para o Estudo da 
Obesidade e da Síndrome Metabó-
lica (Abeso). 

Segundo a Abeso, o alto índice 
de mortes e a associação com as 

doenças cardiovasculares exigem 
medidas imediatas por parte do Po-
der Público. O autor destaca que o 
acesso a uma alimentação saudável 
é um direito fundamental reconhe-
cido internacionalmente. “A adoção 
do conceito de Segurança Alimen-
tar e Nutricional, em âmbito mun-
dial, e particularmente como tema 
central do atual governo brasileiro, 
impulsiona a compreensão do pa-
pel do setor da saúde no tocante à 
alimentação e à nutrição, reconhe-
cidas como elementos essenciais 
para a promoção, proteção e recu-
peração da saúde”, argumenta. 

valdeMar SoareS

O vereador Valdecy Contador 
disse que pedirá ao governo muni-
cipal e estadual uma ampla campa-
nha para sensibilizar a população a 
doar órgãos e salvar mais vidas. Ele 
disse que o projeto que está em 
fins de tramitação da Câmara Fede-
ral, onde os detentos têm redução 
da pena se tornarem doadores, é 
um grande avanço, pois assim as 
pessoas que estão pagando suas 
dívidas para com a sociedade, po-
dem se tornar pessoas melhorar ao 
salvar vidas com a doação de ór-
gãos. Segundo Valdecy, esse é um 
projeto inédito que pode trazer 
mudanças profundas nos doado-
res, pois eles poderão salvar vidas 
e isso em alguns casos de pessoas 
que cumprem pena por ter tirado 
a vida de outras pessoas. “Eu fiquei 
muito feliz com esse projeto, pois 
vejo que uma pessoa que se dispõe 
a ser um doador, ele está pensando 
no seu semelhante, e isso o torna 
uma pessoa melhor. Mas entendo 
que é preciso que tenha uma am-
pla campanha para despertar para 
novos doadores; e que os familia-
res pensem que os órgãos de ente 

queridos falecidos podem reviver 
outras que estão sofrendo”. 

Disse ainda que tramita na Câ-
mara o Projeto de Lei 6794/10, do 
ex-deputado Edigar Mão Branca, 
que estabelece redução de pena 
para preso doador de órgãos. O 
objetivo da proposta, segundo 
o autor, é incentivar a doação de 
órgãos e despertar no condenado 
o sentimento de solidariedade. “O 
preso que doa órgão evidencia, 

com essa atitude, um espírito de 
solidariedade e respeito à vida, o 
que mostra a sua disposição em 
reintegrar-se ao convívio social 
como pessoa de bem, disposta a se 
sacrificar pelo bem-estar de outros 
cidadãos”, argumenta o parlamen-
tar. 

De acordo com o projeto, o 
juiz poderá descontar entre 1/6 
e 1/3 da pena do preso que dese-
jar doar órgãos, de acordo com a 

natureza da doação. O período 
determinado pelo juiz será consi-
derado como pena cumprida. O 
projeto, que está apensado ao PL 
1321/03, será votado pelo Plená-
rio. O projeto, que também reduz 
a pena do condenado de 20% a 
50% mediante doação de órgãos 
para transplante, foi rejeitado pe-
las comissões de Seguridade Social 
e Família e de Constituição e Justi-
ça e de Cidadania.
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O presidente Jair Bolsonaro 
cumpriu agenda nessa sexta-feira 
(18) no Pará, onde participou da 
entrega de títulos rurais e da inau-
guração de um trecho asfaltado da 
rodovia BR-230, a Transamazônica. 
Na primeira atividade, em Marabá, 
região central do estado, foi feita a 
entrega simbólica de 50.162 títulos 
definitivos e provisórios de proprie-
dade de terra. A maior parte dos 
títulos (47.234) tem como benefici-
ários famílias assentadas da reforma 
agrária. Outros 2.924 títulos foram 
entregues a ocupantes de glebas pú-
blicas federais. A entrega foi simbóli-
ca e corresponde ao total de títulos 
emitidos nos últimos dois anos.

“Essas pessoas, agora, perfazen-
do um total de 50 mil aqui no es-
tado, têm um pedaço de terra para 
dizer que é seu e de sua família”, 
afirmou o presidente, em  discurso. 
O presidente defendeu o direito de 
propriedade, chamando de “sagra-

do”. 
Após o evento em Marabá, 

Bolsonaro se deslocou para o mu-
nicípio de Novo Repartimento, a 
pouco mais de 180 km ao norte. O 
município é cortado pela Rodovia 
Transamazônica (BR-230) entre os 

rios Tocantins e Xingu. O trecho 
asfaltado tem 102 quilômetros de 
extensão e liga Novo Repartimento 
a Itupiranga.

A cerimônia também marcou a 
assinatura da ordem de serviço para 
construção da ponte sobre o Rio 

Xingu. Atualmente, a transposição 
do rio pela Transamazônica é feita 
por meio de balsa. De acordo com 
o ministro da Infraestrutura, Tarcí-
sio Freitas, a previsão é que a obra 
comece no ano que vem. (Agência 
Brasil)



Montes Claros, sábado e domingo 19 e 20.6.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

22 ANOS
gazetanortemineira.com.br

Deputado Carlos Pimenta teme atendimento 
no caso da Covid-19

Cimams convida 
governador Zema para 
reunião com prefeitos

CIANO MAGENTA AMARELO PRETO 

4 pOlítica

Zé Reis ressalta participação de Jarbas 
Soares na viabilização de ponte 

RIO SÃO FRANCISCO

GIrleno alencar

O deputado Zé Reis, do Po-
demos, participou na manhã de 
ontem (18), a cerimônia onde o 
governador Romeu Zema anunciou 
a construção da ponte sobre o rio 
São Francisco, no município de 
mesmo nome e em Pintópolis, do 
asfaltamento da rodovia que liga 
Pintópolis a Urucuia e interliga o 
Norte de Minas ao Noroeste de 
Minas e em consequência a Brasí-
lia. No seu discurso, o deputado 
norte-mineiro salientou o papel do 
procurador-geral de Justiça, Jarbas 
Soares Júnior, que é de São Fran-
cisco e participou das negociações 
que celebrou o acordo com a Vale, 
pela compensação da tragédia de 
Brumadinho, no valor de R$ 37 
bilhões, sendo que R$ 500 milhões 
serão aplicados no Norte de Minas.

Somente depois da nomeação 
de Jarbas Soares para a Procura-
doria-Geral de Justiça, depois de 
vencer as eleições no Ministério 
Público, é que o Norte de Minas 
teve benefícios inseridos no acor-

do, como as pontes sobre o rio 
São Francisco, nas cidades de São 
Francisco, Manga e São Romão. No 
seu discurso, o deputado Zé Reis 
salientou que a nomeação do nor-
te-mineiro Jarbas permitiu viabilizar 
essas obras. Ele salientou ainda que 
se sente honrado em participar des-
se Governo, tendo em vista que foi 
indicado vice-líder do Governo na 
Assembleia Legislativa. 

Na quinta-feira o deputado Zé 
Reis e o deputado federal Marcelo 
Aro assinaram com o governador 
a liberação de emendas de R$ 50 
milhões para pavimentar 50 quilô-
metros da rodovia BR-479, que liga 
Januária a Chapada Gaúcha e in-
terliga o Norte de Minas a Brasília. 
Essa obra é a primeira do Projeto 
“Abrace uma rodovia”, criado pelo 
governador, onde deputados ou 
empresas viabilizam financeiramen-
te a pavimentação de rodovias.

No seu discurso, o governador 
Romeu Zema explicou que “esta 
ponte terá um impacto positivo 
aqui tanto para São Francisco e Bra-
sília de Minas quanto para Pintópo-

lis e Urucuia, que estão do outro 
lado. Essa região é a nova fronteira 
agrícola de Minas e do Brasil e nós 
precisamos de uma infraestrutura 
fortalecida para que o produtor 
rural que já está lá consiga ter pre-
ços competitivos e para que muitos 
outros cheguem por ver que aqui 
é uma região que pode e tem con-
dições de ter a produção escoada 
com competitividade. Essa ponte é 
um desejo antigo e eu vou ter o pri-
vilégio de dar em breve o pontapé 
inicial nessa obra que vai mudar a 
realidade da região”, destaca.

A ponte será construída na MG-
402, no trecho Pintópolis a São 
Francisco. O valor estimado é de 
R$ 126 milhões. A intervenção está 
prevista para iniciar em agosto des-
te ano e depende da aprovação do 
projeto de lei que trata dos recur-
sos do termo de reparação em tra-
mitação na Assembleia Legislativa 
de Minas. Ainda no setor de infra-
estrutura, a MG-402 será pavimen-
tada entre Pintópolis e Urucuia, um 
trecho de 73,1 quilômetros no valor 
de R$ 60,7 milhões. A obra está em 
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O temor de que uma nova onda 
da pandemia de Covid-19 penalize 
o atendimento aos mineiros deve 
ser enfatizado com o secretário 
de Estado de Saúde, Fábio Bac-
cheretti, no próximo dia 28, na 
abertura do Assembleia Fiscaliza, 
série de encontros destinada à 
fiscalização das ações do governo. 
O anúncio foi feito nesta quarta-
feira (16), pelo deputado Carlos 
Pimenta (PDT), um dos oradores 
na Reunião Ordinária do Plenário 
da Assembleia Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG).

O parlamentar citou um do-
cumento enviado pelo Ministério 
Público ao Executivo, também 
alertando para o aumento de ca-
sos. Para Carlos Pimenta, não é 
hora de desarticulação das estrutu-
ras de saúde, como ocorreu entre 
a primeira e a segunda onda da 
doença. Na ocasião, segundo ele, 
leitos foram descredenciados pela 

Aproveitando a sua estada em 
Januária, na manhã de quinta-fei-
ra, (17), quando lançou o Plano 
Integrado de Desenvolvimento do 
Norte e Nordeste de Minas, o go-
vernador Romeu Zema foi convida-
do pelo presidente do Consórcio 
Intermunicipal Multifinalitário da 
Área Mineira da Sudene (Cimams), 
Valmir Morais de Sá, prefeito de Pa-
tis, para conhecer a entidade, em 
Montes Claros e participar de uma 
reunião com os prefeitos da região. 

Morais, em um breve relato, 
informou ao governador o cresci-
mento do consórcio e dos mais de 
50 serviços existentes e que estão 
ajudando os gestores públicos em 

suas administrações. Falou ainda, 
sobre o projeto de abrangência e 
de atendimentos do consórcio que 
também está atendendo municípios 
de outras regiões. 

O deputado estadual Arlen San-
tiago reforçou o convite ao governa-
dor e destacou que o Cimams já está 
com quase 90 municípios consorcia-
dos, das regiões do Norte de Minas 
e do Vale do Jequitinhonha. 

O dirigente do Cimams informou 
ainda, que o consórcio é parceiro 
do Ministério Público através do 
projeto de regionalização do Procon 
e do Serviço de Inspeção Sanitária 
para atendimento aos municípios 
de forma descentralizada, nas nove 

microrregiões do Norte de Minas. 
Morais disse que a presença do 

governador no lançamento dos 
Procons Regionais e do Serviço de 
Inspeção Sanitária seria importante 
para ajudar a consolidar este proje-
to que já vai nascer vitorioso.

Em resposta ao presidente do Ci-
mams, o governador Romeu Zema 
disse que vai conferir a sua agenda 
para acertar uma data que poderia 
atender a todos. Disse ainda, que 
a sua meta é de continuar ouvindo 
e recebendo as demandas de todas 
as lideranças da região e procurar 
atendê-las dentro das suas priorida-
des. (ARTHUR JUNIOR – Colabora-
dor)

licitação e é um importante acesso 
à ponte sobre o rio São Francisco. 
Também está prevista a recupera-
ção de pavimento da MG-401, entre 

Matias Cardoso e o início do perí-
metro urbano de Janaúba, no valor 
de R$ 56 milhões; e da LMG-633, 
no entroncamento da MG-401 e 

Mocambinho, por R$ 14 milhões. 
A previsão de início das duas obras 
é novembro de 2021. Ambas estão 
com projeto em elaboração. 

União, e o Estado sofreu com a bu-
rocracia para descredenciá-los. “O 
Estado tem que se preparar com 
leitos e com estoque de oxigênio 
e medicamentos para intubação”, 

reforçou.
A deputada Celise Laviola des-

tacou ações do governo de Minas 
em prol do desenvolvimento do 
Estado, com destaque para a cria-

ção do Centro Mineiro de Contro-
le de Doenças (CMC). Ela afirmou 
que protocolos assinados entre 
o governo e empresas atraíram 
cerca de R$ 120 bilhões em in-

vestimentos, gerando milhares de 
empregos. Quanto ao CMC, Celise 
Laviola enfatizou que o objetivo do 
Projeto de Lei (PL) 2.509/21 é dar 
robustez ao sistema de pesquisa de 
doenças, utilizando a estrutura da 
Fundação Ezequiel Dias (Funed) e 
do Hospital Eduardo de Menezes. 
Segundo ela, o objetivo é tornar 
Minas uma referência na produção 
de vacinas e insumos farmacêu-
ticos. Por fim, reforçou a necessi-
dade de todos os parlamentares 
trabalharem juntos pela aprovação 
da proposta.

A deputada ressaltou ainda 
que o Estado enfrentou grandes 
desafios para colocar em dia o pa-
gamento de salários e do 13º de 
seus 319 mil servidores. Também 
elogiou o saneamento das contas 
do Ipsemg, o que permitiu que 
se aumentasse sua capacidade de 
atendimento para 199 hospitais e 
900 clínicas credenciados.

deSenvolvIMento – No 
mesmo sentido, o deputado Zé 
Reis (Pode) parabenizou o governo 
por iniciativas em prol do desen-
volvimento. Ele destacou relatório 
do Banco Mundial, divulgado nes-
ta semana, que coloca Minas em 
segundo lugar, atrás apenas de São 
Paulo, no ranking dos melhores 
Estados para abertura e manuten-
ção de um negócio. O parlamentar 
também valorizou a atuação do 
Banco de Desenvolvimento de Mi-
nas Gerais (BDMG), que, segundo 
ele, está cumprindo sua missão de 
banco de desenvolvimento ao atin-
gir a cifra recorde de R$ 3 bilhões 
investidos em 2020, o que repre-
senta um aumento de 300% em re-
lação a 2019. Outra ação destacada 
foi o lançamento, pelo Instituto 
de Desenvolvimento Integrado de 
Minas Gerais (INDI), do Guia de 
Atração de Investimentos para os 
municípios. (Ga)
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O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG) anun-
ciou ontem (18), a liberação de re-
cursos da ordem de R$ 25 milhões 
para aquisição de máquinas e im-
plementos agrícolas, via Codevasf, 
para a cadeia produtiva do Norte 
de Minas.

Segundo o parlamentar, o ob-
jetivo de dar prioridade à cadeia 
produtiva é fomentar a agricultura 
familiar da região. “Garantir condi-
ções aos nossos municípios e gera-
ção de emprego para o homem do 
campo são prioridades em nosso 
mandato. Nesse sentido, neste ano 
de 2021, liberamos, via Codevasf, 
mais de R$ 25 milhões para aqui-
sição de máquinas do setor ama-
relo para atender toda a cadeia 
produtiva do Norte de Minas Ge-
rais. Os pequenos produtores de 
nossa região podem contar com o 

GIrleno alencar

A Câmara de Montes Claros pro-
moveu o seminário para discutir a 
“Implantação da Escola do Legisla-
tivo no âmbito municipal”. O even-
to teve o objetivo de orientar câma-
ras municipais do Norte de Minas 
no processo de criação do projeto 
Escola do Legislativo, bem como 
do Parlamento Jovem.  A ideia do 
seminário é que cada câmara da re-
gião possa criar sua própria escola 
do legislativo. A servidora Macrey-
de Valésia Caldeira, que participou 
do processo de fundação da Escola 
do Legislativo, na Câmara Munici-
pal de Montes Claros, mostrou os 
passos a serem seguidos para con-
solidar o projeto, independente do 
tamanho da Câmara. Em Montes 
Claros, o projeto foi iniciado em 
2007 e em 2010 o Parlamento Jo-
vem.

“Iniciamos com uma comissão 

Marcelo Freitas libera R$ 25 mi para máquinas 
e implementos agrícolas

Seminário incentiva Câmaras a implantarem Escolas 
do Legislativo 

5pOlítica

Levar desenvolvimento, cresci-
mento, obras, infraestrutura e gera-
ção de renda e riqueza para Minas 
Gerais, em especial para cidades do 
Vale do Jequitinhonha e do Norte de 
Minas, são sempre prioridades do 
trabalho do senador Carlos Viana 
(PSD-MG).

Nesta segunda-feira (21/6), a 
Companhia de Desenvolvimento 
dos Vales do São Francisco e do 
Parnaíba (Codevasf ) entregará, na 
cidade do Serro, máquinas e equi-
pamentos de emendas do senador 
Carlos Viana, que beneficiarão 17 
cidades. “Será o maior número de 
entregas de equipamentos agrícolas 
da história de Minas Gerais. É um 
trabalho que faço de agradecimen-
to na confiança do nosso trabalho 
e principalmente um trabalho de 
apoio aos prefeitos que enfrentam 
muitas dificuldades. A esperança das 
pessoas na política é de que façamos 
que a vida melhore a cada dia, esta-
mos fazendo com muito trabalho, 
com eficiência, transparência e com 
muitas entregas de equipamentos, 
fundamentais para a infraestrutura e 
desenvolvimento da região”, come-
morou Carlos Viana.

São máquinas e equipamentos 
como tratores, implementos agrí-
colas, motoniveladoras, caminhões 
e retroescavadeiras que serão usa-
dos para obras de asfaltamento de 
vias, para arrumação de calçadas e 
avenidas, para o tratamento correto 
dos resíduos sólidos, para o abaste-
cimento de água, para o desenvolvi-

mento da agricultura, entre outras 
importantes áreas importantes para 
o crescimento das cidades. “Tudo 
isso, além de melhorar o dia a dia 
das pessoas circulando nas cidades, 
estamos criando a oportunidade 
para abrir novos postos de traba-
lho”, disse.

Serão mais de 50 equipamentos, 
com investimentos de cerca de R$ 
15 milhões, realizados com recur-
sos do Orçamento Geral da União 
destinados à Codevasf por emenda 
e indicação do senador mineiro. “Va-
mos melhorar a estrutura produtiva, 
impulsionar o desenvolvimento eco-
nômico e proporcionar mais quali-
dade de vida à população mineira”, 
ressaltou Viana. O parlamentar des-
tacou ainda o papel preponderante 
da Companhia para o crescimento 
de Minas Gerais. “Prefeituras e enti-
dades sem fins lucrativos têm rece-
bido da Codevasf, em um trabalho 
que integra esforços do governo 
federal e de parlamentares, suporte 
para que fortaleçam sua capacidade 
de construir, produzir e promover 
desenvolvimento. Essas máquinas e 
equipamentos permitem que os be-
neficiários otimizem suas atividades 
e gerem mais resultados”, afirmou 
Carlos Viana.

Serro, Minas Novas, Santana do 
Riacho, Josenópolis, Santo Antônio 
do Retiro, Congonhas do Norte, 
Couto de Magalhães, Crisólita, Santa 
Maria do Salto, Gouveia, Diamanti-
na, Capelinha, Olhos-d’ Água e São 
Gonçalo do Rio Preto serão algumas 
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Com emendas do senador Carlos 
Viana, Codevasf realiza maior 
entrega de equipamentos para MG

das cidades beneficiadas com os 
equipamentos.

Prefeitos destacam atuação do 
senador carlos viana

Os prefeitos das cidades bene-
ficiadas foram unânimes em falar 
do trabalho do senador Carlos Via-
na para o avanço da região. Aécio 
Guedes, mandatário da cidade de 
Minas Novas, agradeceu o sempre 
apoio do parlamentar. “Só tenho 
que comemorar esse trabalho do 

senador Viana. Ele sempre nos 
apoiou e sempre atendeu nossos 
anseios e desejos da população de 
Minas Novas”, disse.

O prefeito de Santa Maria do 
Salto, Marcos Vinicius Souza Car-
valho, também elogiou o senador. 
“Todas as vezes que precisamos de 
uma ajuda do senador ele foi soli-
cito. Receberemos equipamentos 
que vão ajudar no desenvolvimen-
to da nossa cidade. O senador é um 
grande parceiro da cidade”.

Rone Douglas Dias, prefeito de 
Olhos-d’ Água também reconheceu 
como fundamental o trabalho do 
senador Carlos Viana para o de-
senvolvimento da região. “O sena-
dor sempre foi parceiro da cidade 
e dos moradores. Sempre esteve 
acompanhando de perto as nossas 
demandas e, nestes últimos dois 
anos, nos enviou diversos recursos 
e equipamentos para a infraestru-
tura da nossa cidade”, disse o pre-
feito.

cerimônia de entrega dos 
equipamentos

Em razão da pandemia de Co-
vid-19, o evento na cidade do Serro, 
será realizado com todos os proto-
colos de segurança e higiene das 
autoridades sanitárias e as entregas 
às Prefeituras serão feitas de forma 
gradual. Estão previstas as partici-
pação do Ministro do Desenvolvi-
mento Regional, Rogério Marinho, 
parlamentares e lideranças mineiras. 
(GIOVANNI RIBEIRO – Colaborador)

O parlamentar com o assessor Giovanni Ribeiro e o superintendente da Codevasf, Marcos Câmara

nosso trabalho e serão certamente 
beneficiados para que possam ter 
melhor qualidade de vida”, afirma 
Freitas.

Os maquinários serão entre-
gues aos municípios da região, 
seguindo todos os protocolos de 
segurança contra a Covid-19, pen-
sando no bem-estar e na saúde da 

população.
“A entrega de maquinários pesa-

dos para vários municípios de nos-
sa mesorregião tem o objetivo de 
executar políticas públicas numa 
região extremamente carente, para 
que, de fato, se resolva o problema 
como um todo. Nosso propósito 
é fomentar a cadeia produtiva, de 

modo que as pessoas encontrem 
trabalho por intermédio da gera-
ção do emprego e renda. Compre-
endemos que essas são políticas 
paliativas e que auxiliam no forta-
lecimento do homem do campo, 
mas medidas mais consistentes 
devem e estão sendo tomadas por 
nosso mandato”, declara.

O parlamentar destaca a impor-
tância dessas máquinas a popula-
ção rural para fortalecer a agricul-
tura e economia regional.

“Compreendemos a importân-
cia dessas máquinas e implemen-
tos agrícolas para diminuir a desi-
gualdade regional e gerar emprego 
e renda. Eu nasci, cresci e marquei 

minha vida no distrito de Vila Nova 
de Minas, conheço as necessidades 
das comunidades e das famílias do 
campo. Contribuir para melhorar a 
vida do homem do campo é uma 
de nossas bandeiras e eu jamais 
me esquecerei de minhas origens”, 
conclui Freitas. (GISSELE NIZA – 
Colaboradora)

de funcionários efetivos da Câmara 
que analisou as necessidades para 
criar a Escola do Legislativo e de 
qual forma poderíamos fortalecer 
nossa sociedade. Fizemos um le-
vantamento com as demandas, nos 
capacitamos com diversos cursos 
oferecidos pela assembleia e fize-
mos um grande trabalho em equi-

pe”, destacou a servidora Macrey-
de Caldeira que é a coordenadora 
das Comissões da Câmara Munici-
pal de Montes Claros. 

A gerente-geral da Escola do 
Legislativo da Assembleia de Mi-
nas, Ruth de Castro, pontuou que 
um dos fundamentos do projeto 
é a função educativa, ensinando a 

cidadania e a necessidade do diá-
logo entre o Poder Público com a 
sociedade. 

“O Parlamento Jovem é extre-
mamente importante para a demo-
cracia e liberdade. É mostrar para 
os jovens que o poder está nas 
mãos deles e por isso é importante 
saber escolher bem nossos repre-

O parlamentar realizando a entrega de máquinas

sentantes”, afirmou a gerente. De 
acordo com dados da Assembleia 
de Minas, no Brasil existem cerca 
de 250 Escolas do Legislativo, des-
tas 90 estão em Minas Gerais e atu-
almente 123 Câmaras estão partici-
pando do Parlamento Jovem 2021. 
Atualmente, a Câmara de Montes 
Claros coordena o Polo Norte, que 
integra oito municípios: Bonito 
de Minas, Botumirim, Francisco 
Sá, São João da Ponte, Pedra Azul, 
Montalvânia, Varzelândia, além de 
Montes Claros. 

A iniciativa faz parte da propos-
ta da atual legislatura de promover 
a integração e o fortalecimento dos 
legislativos municipais da região. 
“Nesse espaço, temos a oportuni-
dade de promover a educação de 
nossos jovens nos princípios da 
liberdade, no conhecimento das 
leis comuns, no respeito ao direito 
de todos, na compreensão de suas 
dificuldades, e na confiança da 

grandeza de seu futuro”, ressaltou 
o presidente da Câmara de Montes 
Claros, vereador Cláudio Rodri-
gues (Cidadania).

Também participou do semi-
nário, o presidente da Associação 
dos Vereadores da Área Mineira da 
Sudene (Avams), vereador Daniel 
Dias (PCdoB), que enalteceu o 
projeto, destacando a importância 
da participação do jovem na polí-
tica. 

eScola do leGISlatIvo - 
Criada em 1992 pela Assembleia 
de Minas, a Escola do Legislativo 
tem o objetivo de promover ações 
de capacitação e atualização de 
deputados e servidores, e forma-
ção técnica e política a diversos 
públicos externos, como agentes 
públicos, lideranças comunitárias 
e entidades, além dos demais ci-
dadãos interessados na atuação do 
Legislativo.
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Gestores de saúde alertam para o 
aumento de casos da Covid-19 no NM

Norte de Minas recebe mais 21,1 mil 
medicamentos do kit intubação

6 Saúde
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GIrleno alencar

O excesso de infrações registra-
das no final de semana passado, 
em comemoração do Dia dos Na-
morados, poderá resultar nos pró-
ximos dias no aumento de casos 
de Covid-19 em Montes Claros e, 
com isso, refletir no crescimento 
do número de internações de pa-
cientes nos hospitais. Além disso, 
os novos casos de Covid-19 que 
estão sendo notificados têm causa-
do maior gravidade nos pacientes, 
incluindo crianças e jovens.

O alerta foi feito ontem (18) 
pela secretária municipal de Saúde 
de Montes Claros, Dulce Pimen-
ta, durante reunião do Centro 
de Operações de Emergência em 

Saúde (COES), coordenado pela 
Superintendência Regional de 
Saúde de Montes Claros (SRS). O 
Centro realiza reuniões semanais 
para avaliar a situação epidemioló-
gica da pandemia da Covid-19 na 
macrorregião de saúde do Norte 
de Minas, composta por 86 mu-
nicípios. Além da SRS de Montes 
Claros, o Centro conta com a par-
ticipação de representantes das 
Gerências Regionais de Saúde de 
Januária e Pirapora, do Ministério 
Público, do Conselho de Secreta-
rias de Saúde de Minas Gerais (Co-
sems), de gestores de instituições 
hospitalares, entre outros segmen-
tos.

Diante do cenário de aumento 
de casos de Covid-19 registrados 

nas últimas semanas e do cres-
cimento da taxa de ocupação de 
leitos hospitalares, a secretária de 
Saúde de Montes Claros destacou 
que o cenário para os próximos 
dias poderá piorar. Por esse mo-
tivo, para reduzir a possibilidade 
de ocorrência de desassistência da 
população nos serviços de saúde, 
Dulce Pimenta disse que há neces-
sidade de ser realizada nova roda-
da de entendimentos com hospi-
tais, especialmente o Hospital das 
Clínicas Dr. Mário Ribeiro, sediado 
em Montes Claros, visando avaliar 
a possibilidade do aumento do 
número de leitos de Unidade de 
Terapia Intensiva (UTIs) e clínicos 
destinados ao atendimento exclu-
sivo de pacientes diagnosticados 

com Covid-19.
Outra opção apontada pela 

secretária é o retorno do hospital 
Prontosocor, também sediado em 
Montes Claros, para o atendimen-
to de pacientes com Covid-19. Atu-
almente os leitos desse hospital 
estão disponibilizados para aten-
dimento de pacientes acometidos 
por outras doenças, a fim de de-
safogar outras unidades de saúde 
que são referência no atendimento 
de pacientes com Covid-19, entre 
eles o Hospital Universitário Cle-
mente de Faria e a Santa Casa.

ocuPação de leItoS
De acordo com Boletim Epi-

demiológico apresentado nesta 
sexta-feira pela Superintendên-

cia Regional de Saúde de Montes 
Claros durante a reunião do Coes, 
dos 327 leitos de UTI existentes no 
Norte de Minas 212 estão ocupa-
dos, sendo 140 com pacientes aco-
metidos pela Covid-19. Com isso, 
a taxa de ocupação de leitos UTI 
Covid está em 67,96%.

Nas microrregiões de Januária, 
Salinas e Pirapora todos os leitos 
de UTI estão ocupados. Nas de-
mais microrregiões a taxa de ocu-
pação de UTIs está na seguinte si-
tuação: Porteirinha (80%); Brasília 
de Minas (73,33%); Montes Claros 
(67,89%); Janaúba (51,43%) e 
Taiobeiras (40%).

Por outro lado, dos 1.415 leitos 
de enfermaria existentes na região, 
atualmente 968 estão ocupados, 

sendo 212 com pacientes diagnos-
ticados com Covid-19. Com isso, a 
taxa de ocupação de leitos de en-
fermaria está em 72,46%.

A superintendente regional 
de saúde de Montes Claros e co-
ordenadora do Coes no Norte de 
Minas, Dhyeime Thauanne Pereira 
Marques, ressaltou que o cenário é 
preocupante. “Por isso é necessá-
rio que os gestores municipais de 
saúde e os prefeitos reforcem jun-
to à população as medidas de dis-
tanciamento social e de prevenção 
da Covid, bem como a limitação 
ou a proibição de festas e outras 
atividades que gerem aglomera-
ções, evitando com isso o aumento 
da propagação da Covid-19”, assi-
nalou a superintendente.

Dando continuidade ao tra-
balho de apoio aos hospitais na 
aquisição de medicamentos que 
compõem o kit intubação, utiliza-
dos para tratamento de pacientes 
acometidos pela Covid-19, nesta 
semana nove instituições sediadas 
no Norte de Minas estão sendo 
contempladas com o recebimento 
de nova remessa de 21.148 unida-
des de Diazepam, Fentanil, Pro-
pofol e Midazolan. O repasse dos 
medicamentos está sendo viabili-
zado pela Secretaria de Estado da 
Saúde de Minas Gerais (SES-MG) e 
foi iniciado na terça-feira (15). As 
instituições têm a opção de rece-
ber os medicamentos diretamente 
na rede de frios da SES-MG, em 

Belo Horizonte, ou via Correios.
Em maio e até a primeira quin-

zena deste mês as instituições de 
saúde do Norte de Minas, que 
integram a rede de referência 
no tratamento de pacientes com 

Covid-19, receberam 28.190 me-
dicamentos. O quantitativo dispo-
nibilizado pela SES-MG para cada 
instituição toma como base dados 
fornecidos semanalmente pelos 
hospitais à Superintendência Re-

gional de Saúde de Montes Claros 
(SRS) e às Gerências Regionais de 
Saúde de Januária e Pirapora. Isso 
possibilita à SES-MG fazer o mo-
nitoramento das necessidades de 
apoio às instituições que não tem 
conseguido receber, com regulari-
dade, medicamentos comerciali-
zados por empresas privadas.

Na remessa disponibilizada 
nesta semana estão 16.665 unida-
des de Fentanil; 4.423 unidades 
de Diazepam; 50 de Midazolam 
e 10 unidades de Propofol. Em 
Montes Claros as instituições con-
templadas são: Hospital das Clíni-
cas Dr. Mário Ribeiro com 11.553 
medicamentos e a Santa Casa com 
6.175 unidades.

As demais instituições do Nor-
te de Minas que nesta semana 
estão recebendo medicamentos 
são: Hospital Regional de Janaú-
ba (2.450 unidades); a Fundação 
Hospitalar Dr. Moisés Magalhães 
Freire, de Pirapora (690); a Fun-
dação Hospitalar de Amparo ao 
Homem do Campo, de Manga 
(120); Hospital Municipal São Vi-
cente, de Coração de Jesus (280); 
Hospital Municipal de Francisco 
Sá (50); Hospital Municipal Ger-
son Dias, de Itacarambi (20) e o 
Hospital Municipal de Januária 
(10 unidades).

Em comunicado enviado aos 
dirigentes regionais de saúde 
e coordenadores do comitê de 

enfrentamento à Covid-19, a SES
-MG ressalta que os critérios para 
a distribuição de medicamentos 
do kit intubação foi pactuado 
com o Conselho de Secretários de 
Saúde de Minas Gerais (Cosems). 
A Secretaria de Estado da Saúde 
observa que novas aquisições de 
medicamentos são planejadas de 
acordo com as oportunidades de 
mercado, mas reforça a necessida-
de de que os dirigentes dos hos-
pitais mantenham as tentativas de 
prospecção de itens levando em 
conta a insuficiência e a indispo-
nibilidade temporária de medi-
camentos devido ao aumento de 
demandas em todas as regiões do 
país. (Ga)
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Museu regional tem ponto de partida para 
a importância da cultura e da arte urbana

Montes Claros repassa R$ 300 mil para agência 
municipal de água e saneamento de Moc
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Dar espaço, cada vez mais, às 
produções dos artistas locais, espe-
cialmente quando a proposta é de 
valorização profissional, usar a criati-
vidade para revitalizar os ambientes 
e conscientizar a comunidade sobre 
a importância da cultura e da arte ur-
bana. Este é o ponto de partida para 
a nova exposição virtual que o Museu 
Regional do Norte de Minas (MRNM/
Unimontes) apresenta a partir desta 
quinta-feira (17/6): “Graffiti: Cores 
Urbanas”.

Com incentivo da Lei Federal Al-
dir Blanc e financiamento aprovado 
em seleção da Secretaria Municipal 
de Cultura, o coletivo traz a produ-
ção de nove artistas montes-clarenses 
que utilizaram a técnica do graffiti em 
intervenções nos muros do Posto Mu-
nicipal de Saúde, do bairro Major Pra-
tes. Na mostra virtual, as mesmas artes 
foram reproduzidas em telas.

Os trabalhos são apresentados nas 
redes sociais Instagram e Facebook do 
Museu da Unimontes, com a valoriza-

ção da expressividade cultural e social 
no graffiti e a própria trajetória dos 
artistas, numa combinação de cores 
e de técnicas pessoais e de estilos. A 
curadoria é da historiadora do MRNM, 
Karine Dias, sob supervisão do diretor 
do Museu, professor José Roberto Lo-
pes de Sales.

Os proponentes e criadores do 
projeto são os grafiteiros Randall de 
Sá e Léo “Caxeta” Odran. Autodidata 
desde 2003, Randall diz que, desde 
então, a técnica o acompanha até mes-
mo em outros projetos. É graduado 
em Artes Visuais e em História pela 
Unimontes e, a partir do graffiti, reali-
zou uma série de pesquisas e estudos 
para valorizar a atividade e derrubar 
tabus. “É importante expor a identi-
dade do graffiti e nada melhor do que 
este contato com a comunidade, para 
que ela possa entender que é uma ma-
nifestação artística que pode também 
ser entendida como uma profissão e 
que necessita de incentivos”, disse.

A exposição “Graffiti Cores Urba-
nas” conta também com os grafiteiros 
Jhonnata Siqueira, Wender Miranda, 

A Prefeitura de Montes Claros 
está repassando R$ 300 mil para a 
Agência Municipal de Água, Sanea-
mento Básico e Energia de Montes 
Claros (Amasbe), criada em 2014 
com a finalidade de gerir a conces-
são de água e esgoto da cidade. Em 
extrato publicado ontem, no Diário 
Oficial, a Comissão Permanente de 
Licitação e Julgamento tornou pú-
blico a ratificação do processo Nº. 
0263/2021 de inexigibilidade Nº. 
064/2021 cujo objeto é o contrato 
de gestão que entre si celebram o 
município de Montes Claros e a 
Agência Municipal de Água, Sanea-
mento Básico e Energia de Montes 

Claros (Amasbe), autarquia munici-
pal, para prestação de serviço públi-
co de regulação, acompanhamento 
e fiscalização dos serviços de abas-
tecimento de água, energia, limpeza 

urbana, manejo de resíduos sólidos 
e esgotamento sanitário no âmbito 
do município de montes claros, em 
favor da autarquia municipal: Agên-
cia Municipal de Água, Saneamento 

Básico e Energia de Montes Claros 
(Amasbe), inscrita no CNPJ/MF sob 
o n°. 23.726.764/0001-64, cujo valor 
é de R$ 300 mil. Ratificado em 17 de 
junho de 2021. 

As agências reguladoras são au-
tarquias sob regime especial, cria-
das com a finalidade de disciplinar 
e controlar atividades prestadas por 
uma concessionária e tem como 
princípio básico a autonomia ad-
ministrativa e financeira. A Agência 
Municipal de Água, Saneamento Bá-
sico e Energia (Amasbe) é a agência 
reguladora e fiscalizadora de Mon-
tes Claros-MG, criada em 2014 pela 
Lei Complementar nº 43 de 21 de 

março de 2014 como entidade in-
tegrante da Administração Pública 
Municipal, dotada de personalidade 
jurídica de direito público e subme-
tida ao regime Autárquico Especial, 
dotada de poder de polícia e de au-
tonomia administrativa, orçamentá-
ria e financeira, com prazo de du-
ração indeterminado e Regimento 
Interno aprovado pelo Decreto nº 
3299, 29 de maio de 2015.

A Amasbe é a primeira agência 
municipal de Minas Gerais que atua 
na regulação simultânea do bem na-
tural água e dos serviços de sanea-
mento básico. Ela tem o objetivo de 
regular, acompanhar e fiscalizar os 

serviços de abastecimento de água, 
energia, limpeza urbana, manejo de 
resíduos sólidos e esgotamento sa-
nitário no âmbito do Município de 
Montes Claros-MG. Assim, a Amas-
be, como órgão de estado, elabora 
regras e normas que imputam sobre 
os entes regulados, os interesses 
públicos como um todo qual sejam, 
fiscalizando a qualidade dos servi-
ços ofertados, objeto da concessão 
e buscando a sua universalização, 
atuando na relação entre os pode-
res dos concedentes, da concessio-
nária e dos usuários, permitindo 
uma relação harmoniosa entre os 
três. (Ga)

Guto, Fabrício, Gabriel Máximo, Ta-
mires e Damacio. Além da intervenção 
no Posto de Saúde do Major Prates, a 
proposta passa por mais duas ações: 

a própria exposição em parceria com 
o Museu da Unimontes e a criação 
de um catálogo impresso, com a re-
produção de trabalhos, um histórico 

da trajetória dos grafiteiros locais e a 
relevância do graffiti no universo urba-
no. “Que esta exposição seja mais uma 
voz para os grafiteiros, que sejam com-

preendidos e entendidos como artis-
tas profissionais, minimizando mitos 
e julgamentos de uma época que não 
existe mais”, finaliza Randall de Sá.
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Em Verdelândia, a Polícia Militar recuperou diversos objetos e joias 
furtadas de uma casa. Para conseguir acesso à residência, no bairro 
Barreiro do Rio Verde, o autor entrou pelo telhado. Um homem 
foi preso durante a ocorrência, finalizada nessa sexta-feira (18). As 
vítimas contaram à PM que foram para a zona rural na quarta (16) e 
retornaram na noite da quinta (17). Quando chegaram, se depararam 
com o imóvel arrombado e com diversos itens quebrados, como 
pia e geladeira. Durante os levantamentos, os policiais conseguiram 
identificar um suspeito, que estaria morando em uma casa que 
pertence ao irmão dele e fica ao lado de onde as vítimas residem. 
Por uma fresta na janela, os militares viram os objetos furtados em 
um dos quartos do local. Ao ser abordado, o homem apresentou 
informações contraditórias e não soube explicar o porquê dos objetos 
furtados estarem no lugar onde ele estava morando. No total, foram 
recuperados quatro aneis, R$ 398, um aparelho de som, entre outros 
materiais.

Na manhã dessa sexta-feira (18), os bombeiros capturaram um 
saruê em uma casa no Bairro Morada da Serra, em Montes Claros. 
O animal estava dentro da pia do banheiro na área externa e foi 
encontrado pelo morador. “O saruê estava nesse local inusitado. 
O morador não sabia se o animal era perigoso e fechou a porta do 
banheiro e fez o acionamento. Perto da casa tem uma área de mata 
e o saruê deve ter vindo do local”, disse o sargento Diego Soares 
Dias. Com utilização de equipamentos de proteção individual e 
materiais específicos de salvamento, os militares fizeram a captura 
do animal. O saruê era adulto e media cerca de 45 centímetros. 
Segundo os bombeiros, ele não apresentava ferimentos e foi solto 
em uma área de mata distante do perímetro urbano.

Na noite da última quinta-feira (17), um motociclista, de 20 anos, 
foi preso com drogas após ser flagrado avançando o sinal vermelho 
em uma avenida de Montes Claros. Uma mulher, de 22 anos, 
estava na garupa e também foi presa. Os policiais apreenderam 
porções de maconha, pedras de crack e cerca de R$ 5 mil. A PM 
fazia patrulhamento preventivo e deu ordem de parada ao flagrar o 
suspeito passando pelo sinal vermelho na Avenida Dulce Sarmento. 
Ele desobedeceu e fugiu em alta velocidade colocando em risco a 
segurança de pedestres e motoristas. Foi montada uma operação 
de cerco e bloqueio e segundo a PM, os dois foram abordados 
após caírem do veículo. Eles ainda tentaram fugir a pé, mas foram 
contidos. Parte das drogas estava na cueca do suspeito e o dinheiro 
era transportado pela mulher. De acordo com a polícia, o jovem 
contou que adquiriu 3 kg de maconha para comercialização e a 
quantia era proveniente da venda. Já mulher disse que o suspeito 
pediu que ela guardasse o dinheiro, mas não sabia que ele estava 
com drogas. Os dois foram conduzidos à delegacia.

Menor infrator é apreendido 
com quatro armas de fogo 

Homem é preso pela PM, suspeito de 
amarrar e matar idoso de 68 anos 

PCMG recupera cofre 
com R$ 43 mil após furto 
em Bocaiuva

POLÍCIA MILITAR/DIVULGAÇÃO
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EM AçÃO

8 Segurança pública

Na última quinta-feira (17), em 
Catuti, a Polícia Militar prendeu um 
homem, de 20 anos, após um idoso, 
de 68, ser encontrado morto dentro 
de casa. “Hoje pela manhã, nós 
recebemos uma informação que, a 
princípio, era um encontro de cadáver 
em uma localidade chamada Barreiro 
Branco, que pertence a Catuti. Lá no 
local, os militares perceberam que, na 
verdade, era um latrocínio, já que um 
senhor, de 68 anos de idade, estava 
amarrado em uma cadeira, já sem 
vida. Foram levados alguns objetos, 
entre eles, uma caixa amplificadora 
de som”, explicou o capitão Ricardo 
Rondinele.

De acordo com as informações 
da PM, a perícia da Polícia Civil 
constatou que o idoso apresentava 
ferimentos na cabeça e no pescoço. 
Além disso, havia marcas de sangue 
do imóvel, que foi todo revirado. 
O corpo da vítima foi levado para o 
Posto Médico Legal de Janaúba (MG) 
e causas da morte serão investigadas. 
“A gente destaca a importância da 
comunidade, que passou a nos 
informar sobre o suspeito do crime, 
passando informações de que viram 
uma pessoa com a caixa de som 
saindo da comunidade e pegando um 

verdelÂndIa | PM recupera joias, 
dinheiro e objetos furtados de casa 

Moc | bombeiros capturam saruê 
encontrado em pia de banheiro

após furar sinal vermelho e ser 
perseguido pela PM, homem é 

preso com drogas 

POLÍCIA MILITAR/DIVULGAÇÃO

CORPO DE BOMBEIROS/ DIVULGAÇÃO

Um menor infrator, de 14 
anos, acabou apreendido após o 
cumprimento de um mandado de 
busca e apreensão, na zona rural 
de Rubelita. O menor confessou 
que três espingardas polveiras e 
uma carabina encontradas pelos 
policiais eram dele. Segundo o 
sargento Farley Aguilar, o indivíduo 
é suspeito de envolvimento em 
roubos ocorridos na região. A ordem 
judicial, cumprida nessa sexta-feira 
(18), faz parte de uma investigação 
que apura uma tentativa de assalto a 
um mototaxista.

“Ele chamou um mototaxista e 
pediu que o levasse até Lagoa de 
Baixo. Quando estavam chegando 
no destino, apontou uma arma 
para ele e anunciou o roubo. Em 
seguida, o infrator pegou a moto e 
ia saindo, mas o mototaxista correu 
atrás dele e eles entraram em luta 
corporal. A vítima conseguiu tomar 
a arma e a moto”. De acordo com o 

CATUTI

sargento, o mototaxista reconheceu 
o menor por meio de fotos.

Duas das armas apreendidas 
pela PM estavam na casa onde o 

menor mora com o pai. As outras 
duas foram encontradas na fazenda 
que também pertence ao pai dele. 
O irmão mais velho do acusado, 

que também era suspeito de roubos 
na região, foi morto durante uma 
troca de tiros com a polícia em 
Padre Carvalho.

táxi com destino a Porteirinha. Em 
Porteirinha, novamente recebemos 
informações de que esse cidadão 
tinha pegado outro táxi e já estaria 
em Janaúba, onde procuraria um 
terceiro táxi para deslocar até Jaíba”.

Com base no possível trajeto que 
o suspeito do crime poderia fazer, 
a PM acionou militares de todos os 
municípios da região para que um 
cerco fosse feito. A polícia também 
esteve no local onde a mãe do homem 
mora, mas a mulher informou que 
ele não residia no local. O irmão dele 
disse que não o via há dois dias e 
que eles não se davam bem. “A gente 

Na última quinta-feira (17), a 
Polícia Civil recuperou um cofre com 
R$ 43 mil durante a investigação 
que apura um furto ocorrido em 
Bocaiuva. Na madrugada do dia 3 
de junho, um jovem, de 22 anos, 
registrou um boletim de ocorrência 
alegando que um cofre com R$ 100 
mil, que ficava em seu guarda-roupas, 
havia sido furtado. Ele falou ainda 
que outros objetos de menor valor 
também foram subtraídos. Ainda de 
acordo com a vítima, todo o material 
estava em sua casa, no Centro da 
cidade. O imóvel não tinha sinais de 
arrombamento.

A Polícia Civil começou a apurar o 
caso e representou pela decretação de 

dois mandados de busca e apreensão, 
que foram cumpridos em Bocaiuva 
e Montes Claros. Os levantamentos 
apontaram que um homem, de 28 
anos, poderia ter cometido o furto. 
A vítima alega que ele é seu amigo e 
que já tinha notado que outras coisas 
haviam sumido de sua residência 
anteriormente.

De acordo com a Polícia Civil, 
além do cofre e do dinheiro, foram 
apreendidos tapetes, bebidas, 
perfume e eletrônicos. Apesar dos 
objetos terem sido recuperados, 
o suspeito não foi preso. O caso 
continua sendo investigado. O nome 
dele não foi divulgado, o que dificulta 
a localização de sua defesa.

destaca a rapidez e a eficiência com 
que nossos militares se dispuseram 
a apoiar essa ocorrência. Militares da 
administração, do Meio Ambiente, 
da Rodoviária, o pessoal que estava 
no turno do serviço, todo mundo 

contribuiu".
Durante as buscas, o suspeito foi 

abordado, perto de um colégio, no 
momento em que entrava em um 
táxi que seguiria de Janaúba para 
Jaíba. No porta-malas do veículo, 
havia roupas e objetos pessoais dele 
e a caixa de som, que foi reconhecida 
por uma testemunha como sendo 
da vítima. “Apesar de negar, as 
informações que ele nos passa 
sobre o crime são contraditórias, ele 
não consegue dar uma origem para 
caixa de som e entra em contradição 
sobre quem tirou ele do Barreiro 
Branco, ele fala que foi o irmão, 
que nega. São várias contradições 
que nos levam a crer que ele possa 
estar envolvido com esse crime tão 
grave”, finaliza o capitão Rondinele. 
O preso foi encaminhado para a 
Polícia Civil.
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Gabinete Militar e Defesa Civil alinham com 
Amams atendimento as vítimas da seca

Pirapora retoma obra 
da Benjamin Constant
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SAMU capacita condutores socorristas 
de forma lúdica

9Saúde/ regiOnal

GIrleno alencar

O coronel Osvaldo de Souza Mar-
ques, chefe do Gabinete Militar de 
Minas Gerais e coordenadoria estadu-
al de Defesa Civil de Minas Gerais se 
reuniu na Associação dos Municípios 
da Área Mineira da Sudene, na tarde 
de quinta-feira, em Montes Claros 
quando anunciou as medidas que 
serão adotadas para socorrer as víti-
mas da seca no Norte de Minas. Ele 
se reuniu com o secretário-executivo 
Ronaldo Soares Mota Dias e o coorde-
nador de relações institucionais, Sér-
gio Nassau. O coronel informou que 
convidará a Amams e a AMM para o 
lançamento do ‘Programa Especial do 
Governo do Estado através da Cedec 
e órgãos vinculados sobre recursos hí-

dricos nos municípios’. Pretende assi-
nar também um Termo de Convênio 
e Cooperação Técnica com a Amams 
para atender a Mesorregião do Gran-
de Norte de Minas.

O Estado terá cinco ações de pla-
nejamento e execução para a Defesa 
Civil do Estado, como a Operação 
Pipa com o Transporte e Distribuição 
de Água Potável; O Programa Água 
Doce que será ampliado para mais 
municípios da região; o Programa de 
Convivência com a Seca pretende en-
tregar 4 mil cisternas de 16 mil litros 
para comunidades dos municípios 
que decretaram Situação de Emer-
gência por causa da seca; distribuição 
de kits e equipamentos da Defesa 
Civil com recursos destinados pelo 
Governo estadual oriundos do acor-

do da Vallée por fim, a distribuição de 
cestas básicas como ajuda humanitá-
ria para os municípios em Situação de 
Emergência pela Seca.

O presidente da Associação dos 
Municípios da Área Mineira da Sude-
ne (Amams), José Nilson Bispo de Sá, 
prefeito de Padre Carvalho entende 
que essa ajuda as vítimas da seca tem 
de começar imediatamente, pois os 
estudos cientificados apontam que 
essa será uma das piores seca dos últi-
mos anos, agravada por questões am-
bientais. Ele salienta que a Cedec-MG 
agora sob o comando do coronel Os-
valdo e da tenente-coronel Graciele 
Rodrigues, conhece bem a realidade 
do Norte de Minas, pois são da região 
e por isso, a Amams estará a disposi-
ção em ajudar no que for possível.

A Prefeitura de Pirapora retomou 
neste mês de junho, a obra da aveni-
da Benjamin Constant, que foi entre-
gue para a população em dezembro 
do ano passado com trechos inaca-
bados. Neste primeiro momento os 
colaboradores estão refazendo parte 
do meio-fio e calçamento. A continui-
dade da obra só foi possível graças ao 
esforço conjunto da prefeitura com 
as secretarias municipais de Projetos 
e Obras, Infraestrutura e Planejamen-
to. “O convênio firmado com a Secre-
taria Estadual de Infraestrutura foi 
prorrogado até dezembro deste ano, 
porém, a administração municipal 
buscou agilizar os serviços por causa 
do período das chuvas”, comentou o 
Secretário de Planejamento, Onilto 
Santos. Frisou ainda que os serviços 
não foram iniciados antes porque 

O Consórcio Intermunicipal 
de Saúde da Rede de Urgência do 
Norte de Minas (Cisrun) - SAMU 
Macro Norte, através de seu Nú-
cleo de Educação Permanente 
(NEP), realizará, a partir de se-
gunda-feira (21) até 25 de junho, 
a “Jornada Interna do Condutor 
Socorrista”. A iniciativa tem como 
objetivo capacitar os profissionais 
da instituição que são responsá-
veis por conduzir as ambulâncias 
durante as ocorrências.

O evento conta, em sua pro-
gramação, com palestras e mesas 
redondas que abordarão temas 
como “Vivências profissionais dos 
condutores socorristas em tempos 
de pandemia”, “Rotinas do condu-
tor socorrista no APH”, “Saúde 
mental e pandemia” e “Atualização 
do Código de Trânsito Brasileiro”, 

além de um quiz com perguntas 
sobre mecânica, legislação de 
trânsito e atendimento ao trauma, 
entre outros assuntos.

Os condutores socorristas 
também participarão do “Circuito 
Pista de Obstáculos”. A atividade, 
que será realizada na área externa 
do Ginásio Poliesportivo Presi-
dente Tancredo Neves, em Mon-
tes Claros, consiste em percorrer 
uma pista pela qual os condutores 
deverão guiar uma ambulância 
desviando de cones. Quem con-
cluir o trajeto no menor tempo 
possível, sem se chocar com os 
cones, vence o desafio.

A diretora executiva do Cisrun, 
Zildete Ferreira de Souza, convida 
todos os condutores a participar 
das atividades da “Jornada Inter-
na do Condutor Socorrista”, nos 

dias em que não estejam de ser-
viço. “As palestras serão disponi-
bilizadas na plataforma online do 
Cisrun e poderão ser acessadas 
pelo público em geral”, informa 
Zildete. A diretora ressalta ainda 
a validade da iniciativa que bene-
ficia toda a população da área de 
atuação do SAMU Macro Norte, 
uma vez que atualiza os conheci-
mentos dos profissionais da insti-
tuição.

Os interessados em assistir as 
palestras deverão se inscrever gra-
tuitamente pela plataforma www.
even3.com.br/jornadaconduores-
cisrun. Os condutores socorris-
tas interessados em participar do 
Circuito, por sua vez, deverão se 
inscrever no Núcleo de Educação 
Permanente do Cisrun pelo tele-
fone (38) 2211-0008.Condutores recebem formação para melhor atender a população

existiam pendências anteriores junto 
à Seinfra.

A avenida Benjamin Constant, 
em sua totalidade, é uma das maio-
res obras em Pirapora. Vários bairros 
serão contemplados no controle e 
organização do tráfego. Serão aproxi-
madamente 1.340 metros de asfalto, 

sendo do fundo do colégio Nossa S.S. 
Sacramento até a rua Dulce de Carva-
lho, no bairro Santos Dumont. Com 
a conclusão da avenida Benjamin 
Constant, o trânsito ficará mais acessí-
vel nos bairros Santo Antônio, Santos 
Dumont, São João e Cidade Jardim e 
ruas centrais da cidade. (Ga)

O coronel Osvaldo na Amams
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RESUMO DE Novelas

Dominique brinda o 
sucesso da operação. 
Alexia confessa que fi-
cou sensibilizada com a 
declaração de amor de 
Renzo, e Zezinho escuta. 

Hugo se surpreende quando Helena revela que acre-
dita ter visto Mário no Empório. Hugo queima a foto 
de Mário e Luna deixando Helena abalada. Téo deixa 
claro para Úrsula que não voltará a namorá-la. Luna 
fica chocada ao saber por Alejandro que Mário encon-
trou Helena. Rafael e Júlia se conhecem num bar. Bia 
concorda com a proposta de Isaac de fraudar o seu 
atestado de saúde para competir. 

Eva fica irritada quando 
Ana diz que vai embora e 
exige que a filha deixe sua 
casa o quanto antes. Rena-
to decide pedir demissão. 
Alice vai atrás de Renato e 

o encontra em um bar. Lourenço promete a Rodrigo que 
vai se aproximar de Tiago. Iná diz a Ana que acredita que 
Eva a manipula. Lui vai viajar e se despede de Nanda e 
Francisco. Rodrigo ajuda Ana com sua mudança. Os dois 
combinam de mobiliar o quarto de Júlia. Olívia fica feliz 
com a cumplicidade entre ela e Sofia. 

José Alfredo se irrita ao 
ver Cora no restaurante. 
Maria Marta e José Alfre-
do discutem com Cristina 
e um cliente fotografa 
o escândalo. Elivaldo se 

envergonha com o comportamento de Cora. Vicente se 
preocupa com Cristina. José Alfredo comunica que Maria 
Isis vai trabalhar no restaurante de Enrico. Maurílio gos-
ta de conhecer a família Medeiros. Cora avisa a Fernando 
que Cristina discutiu com Vicente. Téo compra as fotos do 
cliente do restaurante e publica uma nota sobre o escânda-
lo. Magnólia teme que José Alfredo se separe de Maria Isis. 

Neco segue Helena para 
descobrir o que aconte-
ceu com Lucia. Samuca 
fala para Rafa que irá con-
vidar Bel para sair. Mili 
conta para Marian, Vivi, 

Cris e Bia que vai passar um tempo morando na casa da 
Gabi. As meninas acham que Mili só decidiu ir embora 
porque a Pata também foi. Mili diz que todas são suas 
amigas e que não irá ficar na casa dos Almeida Campos 
para sempre e sim até sua cegueira passar. Marian liga 
para Carmen e avisa que Mili vai morar na casa dela. 
Carmen instrui Marian a não deixar Mili sair do Orfana-
to. Helena pega Neco a seguindo e o manda voltar para 
o Orfanato. Helena entra em um hospital. Samuca leva 
Bel para passear no Café Boutique. Samuca surpreende 
Bel cantando no karaokê. Samuca se prepara para pe-
dir Bel em namoro quando Rafa chega e revela sobre a 
nova invenção de Samuca, o boné que acaba com a ver-
gonha. Marian conversa com Mili e a aconselha a pensar 
melhor sobre sua ida para a casa dos Almeida Campos.
Marian faz Mili se sentir mal por causa das meninas que 
ficaram tristes com a notícia. Samuca briga com Rafa. 
Carol leva Teca e Ana para conhecer sua casa. As meni-
nas pressionam Mili. Mili decide que não vai mais morar 
com Gabi. Andreia se joga pra cima de Junior e fala que 
sentiu muita falta dele. Junior diz que ela está misturan-
do as coisas, que ele só está passando esse tempo mais 
próximo dela por causa do Diego e que ainda namora 
Carol. Ela pergunta se ele não sentiu falta dela. Junior 
diz que o que eles tiveram ficou no passado e que ago-
ra é muito feliz com a Carol. Andreia pede desculpa. 
Graziele oferece apenas pão e leite para Mosca e Pata 
tomarem café da manhã. Mili fala para Carol que não 
vai mais morar com a Gabi. Marian avisa Carmen que 
Mili não vai mais para sua casa. Mosca e Pata reveem os 
amigos. Miguel, sem dinheiro, pede carona na estrada 
para ir pra São Paulo, mas não consegue. O capataz liga 
para Carmen e diz que não encontraram o corpo de 
Miguel na casa de ferramentas e que acredita que ele 
tenha fugido.

luísa Sonza atualiza rede 
social após ataques e aparece 
poderosa em capa de revista

juliette reafirma desejo de ser 
cantora e dá detalhes de sua série: 
‘Minha vida que não viram’

alimentos para a beleza e Saúde de 
sua Pele!

A vencedora do ‘BBB 21’ conver-
sou com Ana Maria Braga sobre sua 
carreira artística e o novo documen-
tário na Globoplay. ‘Minha vida que 
as pessoas não viram vai ser contada 
para todo mundo que gostou’, escre-
veu.

Juliette deu detalhes de seu novo 
projeto na Globoplay e da carreira na 
música ao participar do “Mais Você” 
nesta sexta-feira (18). Depois de divi-
dir palco com Gilberto Gil e ser con-
vidada para apresentações com ou-
tros cantores, como Wesley Safadão 
e Elba Ramalho, a paraibana se disse 
mais confortável em assumir o dese-

jo de soltar a voz profissionalmente. 
“Estou abrindo mais minha cabeça, 
me aceitando mais me ver dessa for-
ma”, contou.

Segundo a campeã do “BBB 21”, 
o acolhimento dos famosos foi funda-
mental. “Ter conhecido Gilberto Gil 
e outros artistas, como Anitta, Elba 
Ramalho, Alceu Valença... Pessoas 
que acreditam em mim e falam ‘você 
é uma cantora’. Estou começando a 
me ver como uma cantora, antes eu 
cantava por amor e zero técnica”, 
recordou. Ela indicou ter começado 
a preparação mais profissional: “Já 
estou fazendo aulas de respiração, 

A pele é um indicador visível de 
saúde e bem-estar. Dietas pobres, falta 
de nutrientes ou líquido, alergias ou 
inflamações podem se transformar 
em manchas, eczemas, falta de brilho 
ou envelhecimento precoce.

Antes de recorrer aos cremes e 
tratamentos dermatológicos para me-
lhorar a aparência da pele, pode ser 
bom dar uma passada na feira. Uma 
alimentação equilibrada, rica em citri-
nos, antioxidantes, fibras, vitaminas 
e sais minerais é fundamental para a 
saúde das células e tecidos. Eles são os 
principais responsáveis pela maciez e 
o brilho natural da pele. Ao modificar 
a alimentação, os resultados apare-
cem rapidamente.

coma comida de verdade: Faça 
você mesma a sua comida. Só o fato 
de comprar os ingredientes e fazer 
em casa a própria comida, já é muita 
vantagem. Dessa maneira você evita 
alimentos processados que contém 
muita gordura hidrogenada, sal e açú-
car (além de aromatizantes, acidulan-
tes e conservantes).

evite açúcar e carboidratos refi-
nados em excesso: Esses alimentos 
causam uma produção exagerada de 
insulina, causando acne e oleosidade 
na pele.

beba água: Beber água na quanti-
dade adequada limpa a pele e auxilia 
o corpo a se livrar das toxinas. Tam-

bém ajuda a manter a pele macia e 
hidratada.

Óleos ricos em Ômega: São 
ótimos para pele. Mantenha a pele 
bonita e saudável incluindo gorduras 
saudáveis na dieta. Essas gorduras 
(principalmente o ômega 3) também 
possuem efeito anti-inflamatório, im-
portante para uma pele limpa.

coma orgânicos: Com menos re-
síduos e pesticidas, os alimentos orgâ-
nicos são mais saudáveis, pois contém 
maior quantidade de vitaminas, mine-
rais e antioxidantes.

Suplementação de vitaminas e 
minerais: Nem sempre conseguimos 
todos esses nutrientes em quantida-
des adequadas só com alimentação. 
Inclua mais vitamina A,B, C D e E, 
minerais como selênio, silício e prin-
cipalmente o zinco, que é essencial 
para uma pele saudável.

alimentos Importantes para 
a Pele

abacate: O abacate é rico em áci-
dos graxos que ajudam a conservar 
a umidade na camada epidérmica, 
mantendo-a suave. Também é fonte 
de ácido oleico, relacionado à regene-
ração de células danificadas e a redu-
ção da inflamação, vermelhidão facial 
e irritação.

castanha de caju: Contém altos 
níveis de proteínas para reparação e é 

uma boa fonte de minerais como fer-
ro e zinco, que ajudam a curar a pele.

amêndoa: É rica em vitamina E, 
nutriente antioxidante que melhora a 
condição e a aparência da pele. Inclua 
as amêndoas todos os dias, ou opte 
pelo leite vegetal de amêndoas.

castanha do Pará: Assim como 
outras castanhas, a castanha do pará é 
boa fonte de zinco e também contém 
selênio, que fortalece a imunidade e 
ajuda a curar feridas e a pele em geral.

linhaça: A linhaça contém os áci-
dos graxos anti-inflamatórios neces-
sários para manter a pele saudável e 
limpa. O óleo é particularmente útil 
para reduzir problemas cutâneos que 
envolvem inflamação como eczemas 
e acne.

Maçã: A maçã fresca e orgânica 
contém vitaminas A e C, boas para 
curar a pele e aumentar o colágeno. 
O composto pectina ajuda a balancear 
o açúcar no sangue e incentiva a eli-
minação de toxinas, mantendo a pele 
limpa.

Morango: O morango contém áci-
do elágico, um antioxidante poderoso 
que previne a destruição do colágeno 
ao inibir a ação de uma determinada 
enzima. A falta de colágeno é uma das 
maiores causas do surgimento das 
rugas e da flacidez da pele. Contém 
vitamina C e é capaz de reduzir a oleo-
sidade, nutrir e revitalizar a pele.

Luísa Sonza é a capa da revista 
‘Elle’ de junho. Em duas fotos pode-
rosas, a cantora voltou a ser o centro 
das atenções, apesar de continuar 
afastada da web desde os ataques so-
fridos pela morte do filho de Whin-
dersson Nunes. 

Luísa Sonza publicou pela pri-
meira vez em seu Instagram desde 
que postou um vídeo, aos prantos, 
após sofrer ataques na web pela mor-
te do filho de Whindersson Nunes, 
que veio ao mundo após um parto 
prematuro, com apenas 22 semanas 
de gestação. Na ocasião, a artista foi 
afastada de sua rede social por sua 
equipe e viajou para o México para 
encontrar o namorado, Vitão.

Em um post sem texto, apenas 
com os créditos do trabalho, Luísa 
mostrou que é capa da revista “Elle” 
de junho, mesma publicação que fez 
Bruna Marquezine chorar após es-

trelar a primeira capa holográfica de 
uma revista de moda do Brasil.

E não faltaram elogios para a 
beleza da cantora, que em breve vai 
lançar seu novo álbum, “Doce 22”. 
“Deusa”, elogiou um seguidor. “Per-
feita”, concordou mais um. “Você é 
luz”, apontou uma internauta. “Me-
rece o mundo”, disse outra. “Coisa 

linda”, comentou Bianca Andrade. 
“Caraca! Muito bela”, elogiou Anitta.

Mas o comentário que roubou 
a cena foi o de Vitão, namorado da 
artista. “Que lindo te ver renascer, 
você é invencível. Parabéns, minha 
nenê, tô doido pra ver seu álbum 
fazendo história, te amo infinito”, 
derreteu-se.

tentando me habituar...”
Ana Maria Braga revelou que a 

nova milionária ganhou uma série do-
cumental, cuja estreia no Globoplay 
está marcada para o dia 29 deste mês. 
“Minha vida que as pessoas não viram 
vai ser contada para todo mundo que 
gostou. Agora vocês vão ver como eu 
cheguei até aqui e o que pretendo 
fazer com o que aconteceu comigo”, 
indicou a paraibana.

A advogada contou que a equipe 
do documentário a acompanhou na 
viagem de volta à terra natal. “Já es-
tão captando minha infância aqui na 
Paraíba, meus trabalhos, estudos... 
tudo que me formou para eu ser as-
sim. Para vocês matarem a saudade de 
mim. Vai ser uma honra usar minha 
vida como exemplo”, revelou.

Com uma nova collab de moda, 
a global ainda comentou sua relação 
com o mundo fashion. “Minhas ami-
gas sempre me ajudaram, sempre 
fui mais básica, mas tive bom gosto”, 
analisou Juliette, animada: “Estou 
achando o máximo, quando me vejo 
toda vestida, toda bonita e as pessoas 
querendo se vestir igual... Quando 
vejo alguém, eu falo ‘tá igual à minha 
roupa!’”.

Ramsés confessa a Paser que deseja terminar o noiva-
do com Téti para ir atrás de Nefertari, mas o sacerdote 
alerta sobre as graves consequências políticas que trará 
o rompimento. Joquebede sofre por não ter notícias 
de Moisés, é consolada por Miriã e reafirma sua fé em 
Deus. Arão demonstra raiva ao ouvir Anrão dizer que 
Moisés não retornou por vontade de Deus.

Seg a Sáb, às 20h30
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2/ox. 3/moi — obá — pad. 4/goat — muse. 6/amarra. 10/crepúsculo.
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VACINAÇÃO
COVID 19

50+SEM COMORBIDADE

Escaneie com a câmera de seu celular e baixe o aplicativo

Gestantes, puérperas e pessoas com comorbidades e laudo médico
que indiquem a necessidade da vacina Pfizer, é preciso
fazer o agendamento pelo aplicativo Saúde Digital MG. 

A prefeitura de Montes Claros inicia a vacinação 
para pessoas com 50 anos ou mais, junto com os 
grupos prioritários.



Montes Claros, sábado e domingo 19 e 20.6.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 
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MEU DESTAQUE deste sábado vai para os queridos amigos, 
roBErto Mauro aMaraL E nEidE GuiMarÃEs pErEs, que 
estarão festejando junto com os familiares, neste sábado, suas 
Bodas dE ouro. iniciando minha carreira de jornalista so-
cial, lembro perfeitamente de ter noticiado em minha coluna 
no diÁrio dE MontEs CLaros, a beleza que foi o casamento 
de roberto e neide, com pétalas de rosas caindo da sacada da 
Catedral sobre eles provocando um visual único.  neide, como 
não poderia ser diferente, que já havia sido Glamorosa, estava 
deslumbrante. Este casamento contou também com a fileira 
dos oficiais das Agulhas Negras, erguendo as espadas no cortejo. 
para a época foi o CasaMEnto do ano. Hoje, eles formaram 
uma bela família com nove netos e veja aí recebendo o carinho 
dos quatro filhos, Roberto Mauro, Greycielle, Priscilla e Ronney. 

DEVER CUMPRIDO- Há várias décadas eu promovo a famosa 
CaMpanHa do Frio, comprando cobertores, mantas e, prin-
cipalmente com doações de vErdadEiros aMiGos que sem-
pre participam. não faço isso para aparecer e sim para sensi-
bilizar outras pessoas e entidades para fazerem o mesmo. Esta 
campanha para CoBrir uM irMÃo CarEntE e a que faço 
em dezembro para aLEGria das CrianCinHas distribuindo 
brinquedos me deixa imensamente feliz. Este ano, estamos dis-
tribuindo cerca de 2 mil cobertores,  em algumas entidades e na 
quinta-feira, como a Caminhão Baú cedido pela Minas Brasil, 
visitei junto com a valorosa equipe da pMMG, comandada pela 
tEnEntE MÔniCa e os militares, diEGo, FELipE, aLan vE-
Loso e nadson, que me ajudaram muito na distribuição e na 
segurança por inúmeros bairros como;  João alves, Bandeiran-
tes, nova suíça, santos drumond, vila tupã, entre outros. não 
houve tumulto e tudo muito bem organizado. Estou ilustrando 
esta página com alguns flash. Veja aí, parte das mantas e cober-
tores que distribui na quinta-feira.

12 SOcial

MuItoS e MuItoS amigos me prometeram ENVIAR COBERTORES 
OU MANTAS, mas não fizeram e certamente esqueceram. Mas se quise-
rem PARTICIPAR AINDA, podem comprar as mantas na loja 23 que eles 
entregam em minha residência, pois continuo distribuindo discretamen-
te as mesmas. AQUELES QUE ME ENVIARAM e foram muitos graças a 
Deus, ESTÃO MUITO BEM GUARDADOS DENTRO NO MEU CORAÇÃO.

e jÁ eStão vacinando as pessoas com 55 anos de idade e com isso 
estamos vendo que a vacinação vem aumentando e isso é muito bom. 
Quem sabe se até o final do ano, todos os moradores de Moc já estarão 
vacinados?...

rodrIGo MendIcIno, durante sua vinda a city neste início de se-
mana, me disse que há possibilidade da AZUL LINHAS AÉREAS continuar 
com o vôo especial que sai daqui de Moc a Porto Seguro, se prolongar 
no segundo semestre. Só depende mesmo é se houver passageiros para 
compensar. NA SEMANA DO SACO CHEIO EM OUTUBRO, é certo que os 
vôos serão superlotados, bem como no próximo verão.

caIXão não teM Gaveta, como todos sabem e gosto de lembrar 
sempre, principalmente para certos empresários “mão de vaca” que exis-
tem aqui em Moc, que só pensam em $$$. Ganham rios de dinheiro, 
mas não tem coragem de participar de uma campana filantrópica, não 
curtem a vida, não viajam nunca, não rezam e nem pensam em Deus. 
Eles precisam lembrar que CAIXÃO NÃO TEM GAVETA e que a vida é 
beça e curta...

o SuPreMo trIbunal federal (Stf) começou a decidir sobre a 
validade das normas coletivas de trabalho. A Corte julga a legalidade da 
chamada ultratividade dos acordos e convenções.

uM Grande GruPo de montes-clarenses, reservou quase todos 
os apartamentos da excelente pousada “Canto da Alvorada” na última 
semana do próximo mês. Vai ser uma farra só, com certeza...

o dePutado Zé Reis, querendo comparar o governador Romeu 
Zema com o novo JK. Menos né deputado, pois jamais haverá um gover-
nador e presidente como Juscelino.

e Para fInalIZar como hoje é sábado, devo curtir minha roça, mas 
antes vou encontrar com os amigos da diretoria do SKEMA-KENTE, que 
é point de todos depois de meio-dia, com a famosa FEIJOADA e outros 

Governador na reGIão
O governador, Romeu Zema, como estamos vendo já está mesmo em 

uma discreta campanha para sua reeleição e, poderá conseguir seu objetivo, 
pois com muita descrição vem fazendo uma boa administração apesar de 
ter encontrado o Estado praticamente quebrado. Ontem mesmo, ele esteve 
circulando por algumas cidades norte-mineiras e, certamente voltou a pro-
meter OBRAS, mas como sempre, só acredito quando elas forem iniciadas 
e finalizadas. Uma coisa que chama atenção: “SÃO OS DONOS DO GOVER-
NADOR”, pois cada deputado quer ser o “dono do mesmo”. Menos gente, 
menos...

efIcIÊncIa do caMPo
Com a expressiva redução estimada para a safra de milho, a produção 

total de grãos do país deve ficar em 262,13 milhões de toneladas, total 9,57 
milhões de toneladas menor do que o da estimativa de maio, mas 5,11 mi-
lhões de toneladas maior do que a produção de 2019/2020. Mesmo com 
chuva insuficiente, será o novo recorde da série. É nova comprovação da efi-
ciência da agricultura brasileira, que alcançou altos níveis de produtividade 
e levou o país às principais posições entre os maiores produtores agrícolas 
do mundo.

SuSPeItoS de crIMeS
A CPI da Covid deve mudar a linha de investigação nos próximos dias. 

Isso porque o relator da comissão, Renan Calheiros (MDB-AL), apresentou 
ao G7 - grupo formado por senadores de oposição e independentes - os 
nomes de nove testemunhas que ele deseja transformar em investigados. 
Será que vai colar?

uMa nova Praça
Com um projeto arrojado comandado pela CONSTRUTORA TURANO, 

leia-se, Guilherme e Patrícia Piana Turano, a PRAÇA DA BORBOLETA DE 
DONA DINA PAULINO, vai ser inteiramente transformada com jardins bem 
cuidado, mais bancos e um passeio especial. Aliás, esta pracinha já vem sen-
do apontada durante a noite como a mais bonita e com o grande número 
de barzinho em volta, dá um charme todo especial toda noite. Vale a pena 
pegar seu automóvel e conferir uma destas noites. Todos os moradores que 
residem neste trecho há vários anos, cuidam e olham sempre a BELA BOR-
BOLETA, que significa uma homenagem não só para dona Dina, como todos 
as MAMÃES DO QUARTEIRÃO.

foco de reSIStÊncIa
Senadores de partidos que ajudaram a aprovar com ampla maioria na 

Câmara o projeto que dificulta punição por má gestão de recursos públicos 
articulam alterações no texto para evitar o que consideram um retrocesso. 
Apesar dos elogios de Bolsonaro à proposta tal como votada na Câmara, a 
Lei de Improbidade, finalmente, provocou indignação no Senado.

não uSaM MÁScaraS
O problema do aumento da Covid-19 aqui em Moc é que muita gente 

não está obedecendo às normas para combater o vírus. Não estão usando 
máscaras, nem álcool em gel e lavando as mãos. Nos bairros circulei na quin-
ta-feira, distribuindo cobertores, fiquei impressionado, pois a maioria dos 
moradores não estava usando máscaras. É preciso uma campanha de alerta 
mais rigorosa para que as pessoas se conscientizem, principalmente nestes 
bairros mais carentes.  E, agora que vamos entrar no inverno, o avanço da 
Covid, segundo alerta da Fiocruz: será dos mais altos. A medida que o ritmo 
de vacinação cresce, a precipitada sensação de que a sociedade já está em 
segurança tem feito com que os níveis de infecção pela Covid-19 se mante-
nham em altos patamares

VAP & VIP

FOI  MUITO BOM a gente ver a alegria dos irmãos carentes que re-
cebiam os cobertores e as mantas.

AS FILAS foram muito bem organizadas sem nenhum tumulto.

EM CADA BAIRRO as pessoas mantinham distanciamento e os mi-
litares da pMMG foram fundamentais na organização e segurança.

A ENTREGA foi tranquila e sem nenhum tumulto.

ESTIVEMOS nos bairros mais distantes e carentes.

OUTRO momento da entrega de quinta-feira.


